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Vereador Rudinho 

“Bom dia a todos. Bom dia a todos os nobres colegas vereadores. Em 

respeito, quero cumprimentar a todos em memória do nosso amigo Toni 

Barros que não se encontram mais presente entre nós, mas tenho certeza de 

que ficará guardado na nossa memória, em nosso coração. Tive o privilégio 

de me tornar um amigo, um amigo de Câmara, um amigo na vida 

particular. Fomos surpreendidos com a triste notícia do seu falecimento. 

Fica dele, então, as coisas boas que a gente faz nessa vida. Tenho certeza 

que que Deus puxou o Toni para o seu lado para dar sequência nas obras 

boas que ele fazia aqui na Terra. Quero deixar aqui um abraço especial a 

toda a família Barros. Como sempre, o meu pai falava nos discursos, 

respeito à família Barros, que ela tem história, tem tradição. E eu quero 

aqui, com muito respeito, mandar um forte abraço ao Marcondes Barros, ao 

Myller e a todos que tenho certeza que vão seguir e manter a tradição da 

família Barros fazendo o bem aqui no nosso município. Em nome da Gil, 

assessora do Toni, que era, cumprimentar aqui e mandar também um forte 

abraço a todos os eleitores do Toni, a todos que fazem a Turma do Bem. Eu 

sei o quanto essa perda dói e tenho certeza que que Deus vai iluminar o 

caminho de cada um de vocês. Meu total respeito a todos. Enfim, os planos 

de Deus são maiores do que o nosso. 

Quero já aproveitar aqui também e desejar as boas-vindas ao Marivaldo 

aqui na Casa. Mesmo que seja por um tempo pequeno e que por um motivo 



adverso, mas devemos saber separar as coisas e uma coisa tem a ver com 

outro.  

Quero hoje fazer um breve resumo aqui da minha passagem. Esses quatro 

primeiros anos aqui na Casa, ainda vamos entrar em recesso daqui a alguns 

dias, mas acho que hoje se encerram os principais trabalhos aqui da Casa. 

Quero inicialmente agradecer a todos que confiaram em mim lá em 2020, 

já que eu estou representando um mandato que se deu início em 2021 e que 

termina agora dia 31/12/2024. E eu lembro lá atrás quando eu decidi 

colocar meu nome, fiz todo um planejamento junto com meu pai e na 

época, ainda sem ter uma participação direta na política, mas a gente 

acreditou num projeto que estava vindo, que era da prefeita Ceci. Nos 

filiamos e graças a Deus, com muito esforço, a gente conseguiu ganhar 

aquela vitória que foi tão difícil. Lembro que a gente fez uma campanha 

junto ao Cicinho, a Lays, ao Anderson e tantos outros. Na época, pelo PSC. 

Mas, que conseguimos sair com êxito. Então, eu quero deixar aqui o meu 

muito obrigado a cada um que me elegeram lá em 2020. E eu tenho certeza 

de que eu honrei com cada voto. Cheguei aqui na Casa, consegui aprovar 

vários projetos de lei, o qual quero agradecer a todos os companheiros que 

sempre apoiaram nossos projetos. Que que trata da proteção do autista, do 

esporte, de uma emenda dos horários de shows que já haviam aqui no 

nosso município, projeto de isenção de IPTU a portadores de doença, 

contratação de estagiários, a inclusão dos fisioterapeutas e terapeuta 

ocupacional na equipe de saúde da família, licença paternidade e doação de 

óculos, criação do fundo municipal de cultura, entre outros.  

Então, eu sei que eu fiz meu papel como legislador aqui na Casa, para toda 

a nossa comunidade. Com muito esforço, eu mantenho até hoje um carro lá 

no Alto, que faz o transporte de saúde, em muitos casos, para as pessoas 

que precisam ir às unidades de saúde, ao hospital, principalmente. Esse foi 

o objetivo. Foi promessa de campanha e a gente cumpriu e vou chegar ao 

final desse mandato cumprindo o que prometi também. 

Sempre fui um vereador atuante, que ajudei as pessoas do nosso município 

que me procuraram, sejam elas de quais classes forem, sejam eventos 

festivos, religiosos, de todas as religiões, culturais de nosso município. Eu 

sempre fiz o máximo para apoiar aos estudantes de nosso município, aos 

servidores públicos, sempre atuei também juntamente com os amigos aqui 

da Casa em relação às melhorias, aos vencimentos, reajustes, então, nunca 



votei contra a nenhum tipo de projeto desse que fosse gerar melhorias para 

os funcionários no nosso município. Sempre corri atrás de todos aqueles 

que me procuraram, sejam efetivos, sejam contratados. Estive presente os 

quatro anos ajudando em questões de saúde, buscando conseguir exames, 

cirurgias que não são feitas aqui no nosso município. Todos sabem que o 

Rudinho, junto com a minha esposa Michele, a gente tem uma atuação 

grande nessa área da saúde e seremos assim sempre, porque é uma área da 

qual a gente faz parte.  

Nas enchentes graves do nosso município, eu sempre pude ajudar de 

alguma forma, fazendo doação, ajudando no momento que aquelas pessoas 

mais precisavam. Enfim, o atalaiense reconheceu o meu trabalho e 

novamente pode me reconduzir a esta Casa para um próximo mandato que 

se inicia dia primeiro de janeiro de 2025. E sobre o próximo mandato eu 

vou deixar para falar aqui é no dia da posse.  

Quero dizer a todos que eu pude fazer muito por cada atalaiense aqui. 

Quero agradecer a minha equipe, que sempre foi fiel comigo. Quase a 

totalidade da outra que estiveram junto comigo também estiveram agora 

em 2024. Então, isso mostra que eu fui correto. Lógico, alguns escolheram 

não me acompanhar nessa, mas faz parte. Todos nós aqui, políticos, 

sabemos que sempre existe algumas perdas e ganhos. É na caminhada.  

A todos os familiares, ao meu irmão, meu pai, minha mãe, a todos que 

sempre estão ao meu lado, que me colocaram nessa luta lá em 2020 e que 

eu cheguei aqui e que eu vim para ficar pelo menos por mais quatro anos. E 

muito mesmo do que eu consegui foi com o apoio e com a ajuda da minha 

prefeita, a Ceci. Não adianta querer mostrar grandeza e esquecer de quem 

lhe deu as mãos. Eu sou muito grato a prefeita Ceci por tudo que ela me 

ajudou. Sempre me deu a mão durante esses quatro anos e ela sabe que 

também eu faço a minha parte com decência, com respeito e seguindo os 

objetivos político. Então, muito obrigado Ceci. Desde a campanha de 2020 

até hoje, final de 2024, você sempre entendeu meus pedidos e sempre 

ajudou. Me deu condição para que eu também pudesse ajudar o povo de 

Atalaia, assim como você sempre fez esses quatro anos. Então, minha 

palavra, a você é gratidão. Gratidão ao Nicollas também, que também tem 

seu papel importante. Gratidão a cada eleitor aqui que me colocou pela 

primeira vez aqui em 2020, fica aqui o meu agradecimento. Sei que 

termino na verdade, esse primeiro mandato de cabeça erguida, porque o 



que vocês depositaram na urna quando me escolheram atrás, eu tenho 

certeza que eu cumpri da melhor forma possível. Honrei o nome de ser 

vereador. Sempre procurei tratar todos com respeito. Nunca me envolvi em 

confusões. Debates aqui na Casa, isso faz parte, sempre vai existir. Quero 

até agradecer também a todos os vereadores que a gente debateu ao longo 

desse ano. Digo, debater não é criar confusão, é debater, porque o debate 

político sempre existirá. Isso faz a gente aprende a cada dia. 

Então, vou encerrar as palavras, fica aqui meu muito obrigado a todos que 

eu pude conviver esses quatro anos aqui na Casa. Vereadores exemplares, 

como é o caso do meu padrinho, maior vereador de Atalaia, Fernando 

Vigário. Tacinho, um grande vencedor na política daqui. Ao Xande, ao 

Anilson, amigos de infância que hoje eu tenho o prazer de dividir aqui a 

Casa. Marivaldo, a experiência foi pouca, mas sei o grande homem que 

você também é. Ao meu amigo Neto o qual a gente compartilha vários 

momentos. A minha amiga Lays Melo, uma grande heroína, uma 

batalhadora pela população de Atalaia. Meu presidente Cicinho, que eu 

quero dizer assim, que se você se candidatar, você tem o meu total apoio 

aqui na Casa, porque eu sei que você é uma pessoa decente e conduziu a 

Casa da melhor forma, Ao Maurício Tenório, ao Marcos, ao Anderson, 

pessoas que são amigas na vida particular que o caminho político, isso nada 

importa. Cada um em algum momento da vida vai estar aliado e outra 

época não vai estar. Mas isso nada quer dizer questão política com vida 

pessoal. Desejo tudo de bom a todos. A minha amiga Janaína, que não está 

aqui, mas está participando de forma online, uma vereadora muito atuante 

no município, que contribui muito para essa Casa. Então, um abraço, 

Janaína. Eu quero agradecer e parabenizar também a todos os funcionários 

aqui da Casa, todos que sempre estão aqui assistindo. Meu muito obrigado 

a todos, meu muito obrigado e tenho certeza de que em 2025 nós estaremos 

aqui dando sequência no trabalho que será cada vez melhor. Muito 

obrigado. Fiquem todos com Deus”. 

Vereador Alexandre Tenório 

“Bom dia a todos. Em nome do presidente Cicinho, eu quero saudar os 

meus pares vereadores. Eu quero mandar uma Moção de Pesar para a 

família Barros, em nome do vereador Alexandre, por essa perda irreparável 

que foi o falecimento do amigo, companheiro de Câmar, o Toni. Vai deixar 



uma lacuna aberta por muito tempo, não só dentro desta Casa, mas também 

para o povo atalaiense e principalmente para a família dele.  

Ao mesmo tempo, não queríamos nós que fosse dessa forma, mas é dar as 

boas-vindas ao amigo Marivaldo, que tomou posse durante a semana para 

poder dar sequência aos trabalhos dentro desta Casa. Eu quero agradecer 

primeiramente a Deus por a gente está no fim do mês de dezembro de 2024 

e, que, consequentemente, isso nos dar neste mês, o fim do mandato, do 

legislativo e executivo, mandato esse que começou na eleição de 2020 e 

finda agora em 2024. Mas, como bem falou o amigo Rudinho, 

companheiro de Câmara, eu quero em especial agradecer a todas aquelas 

pessoas que demandarão algum assunto para o vereador Alexandre, para 

que isso tenha contribuído para o desenvolvimento deste município. E 

agradecer também aos amigos vereadores, que de uma forma direta ou 

indireta, contribui para o engrandecimento dessa Casa, desse município e 

do vereador Alexandre Tenório.  

Eu quero agradecer e abraçar o amigo Tacinho, esse cara que eu acho que 

quase que diariamente nós estamos juntos, quando não é lá churrascaria, 

quando não é na casa dele, é lá no rancho, é viajando, de alguma forma a 

gente sempre está junto, quase que diariamente. Ao Anilson Júnior, ao 

amigo Marivaldo, que é um parceiro aí de negócio, um cara que eu tenho 

uma estima e uma consideração muito grande. Ao amigo Neto Acioli, esse 

vaqueiro veio testado e um grande parlamentar nesta Casa. Ao Fernando 

Vigário, que dispensa comentários não é do vereador Alexandre não, que 

dispensa comentários de qualquer legislativo do estado de Alagoas. Ao 

meu primo Maurício Tenório, grande parlamentar. O Anilson Júnior, um 

grande parlamentar. Ao amigo Rudinho, este amigo aí de infância, se 

criamos ali na mesma rua. Eu vendo meu pai tirando onda ali com o 

Rudinho, chamando ele de rudimentar e dizendo que ele sabia bater numa 

bola tal, e por aí vai. Ao presidente Cicinho, um cara que eu aprendi a 

gostar e tem minha estima e consideração por demais. Minha amiga e 

prima Lays, estamos juntos. Meu amigo e primo Anderson, estamos juntos. 

E, de uma forma ou de outra, vocês contribuíram muito para o 

desenvolvimento de Atalaia, desta Casa e do nosso povo. aamiga Janaína, 

que no momento não pode estar presente, mas tá participando da sessão 

online e que é uma grande parlamentar e muito atuante nessa Casa.  



Agradecer em especial a prefeita deste município, a Cecília. Agradecer ao 

secretariado deste município e agradecer também ao Nicolas, por toda 

colaboração e os trabalhos desenvolvidos neste município, em prol do 

nosso povo. Então, que nosso Senhor Jesus Cristo abençoe e faça com que 

esse final de ano de 2024, seja um final de ano extraordinário para todo o 

nosso povo, para toda Alagoas, mas em especial ao povo atalaiense. Muito 

obrigado e que nosso senhor Jesus Cristo abençoe a cada um de vocês.  

Só quebrando o protocolo, eu peço desculpa, mas ao mesmo tempo eu 

esqueci de falar no nome do meu amigo Marcos Rebollo, esse cara que tem 

também a minha estima e consideração. Fiz uma amizade com o Marcos 

quando a gente entrou nesse mandato, entramos juntos lá em 2013, 12 anos. 

Assumindo em 2013. E, é um cara que tem contribuído para o 

desenvolvimento deste município. Então, aqui também, eu quero diante do 

legislativo e do nosso povo, estimar e passar o quanto a gente se respeita e 

se considera. Parabéns a todos”. 

Vereadora Lays Melo 

“Bom dia a todos. Cumprimento o excelentíssimo presidente José Cícero e 

aos demais vereadores dessa Casa. Hoje, eu também queria iniciar a minha 

fala fazendo uma homenagem ao vereador Toni Barros. Hoje eu olhei para 

a cadeira do Toni, me emocionei. Como de costume, toda terça, tanto ele 

quanto Neto tiravam uma brincadeira comigo. E há 15 dias atrás ele fazia 

essa mesma brincadeira. E, hoje ao olhar a cadeira, eu senti falta. Vereador 

Toni tem vários serviços prestados no município. Um legado incrível que 

vem de seu pai, de sua família. Uma equipe invejável. Eu chega me arrepio 

quando eu falo da Turma do Bem e falo com o coração e com sinceridade. 

Tem muita gente que eu gosto que participa da turma do Toni, são amigos 

fiéis, pessoas que levaram ele acredito que é o quarto lugar, se eu não 

estiver enganada. Toni vinha lutando e, assim como todos nós, temos um 

tempo determinado nesta Terra. Chegou o tempo de Toni ir morar com 

Deus, e aí eu estendo as minhas condolências, não só a família, como aos 

amigos também. Força, coragem pra seguir que eu acredito que a Turma do 

Bem vai seguir adiante nesse projeto do Toni. Então meu abraço sincero a 

todos vocês.  

Hoje eu coloco duas moções, uma vai para a equipe da Semed pelos 

projetos, a FEJAES que já existia e a FLIATA que eu tive a oportunidade 



de conhecer desde o início, de participar com todos os alunos. É um 

trabalho de empreendedorismo, onde eles estudam o ano inteiro e colocam 

em prática nessa feira, através de produtos sustentáveis, na confecção de 

produtos sustentáveis. Faço questão de passar em todas as bancas, de 

prestigiar, de comprar e divulgar, porque os alunos merecem. A FLIATA 

também, que além de promover aos alunos o hábito da leitura, promove 

também aos atalaienses não só o hábito da leitura, como também o acesso à 

cultura. E os jogos, que é o JEATA, promovendo a inclusão social, tirando 

os alunos da rua, incentivando mais a estarem nas escolas. Então, essa 

moção, ela vai direto à equipe toda da Semed, agradecendo por todos os 

trabalhos.  

E assim agradeço também por todas as minhas indicações que foram 

atendidas pela Secretaria, pela secretária Gláuciane, Tem outra emoção 

aqui também para o Padre Manoel, pela festa da copadroeira de Atalaia, 

Nossa Senhora da Conceição. O bingo foi adiado pro dia 12, onde eu tenho 

o orgulho de todos os anos estar junto, participando. Agradecer ao Padre 

Manoel por todas as coisas que ele faz no município. Eu tenho percorrido 

as várias festividades, São Pedro, São Luís, aqui no centro, Rua de Cima. 

Enfim, tive oportunidade esse ano de estar participando também da 

premiação do bingo com um salário mínimo. Então, não perca a 

oportunidade, comprem a cartela, ajudem a Igreja. Vai ser realizada dia 12 

de janeiro. Está custando apenas 20 reais.  

Hoje, também, já aproveito para divulgar uma live. Da minha forma 

também, sempre ajudando o grupo Germinar. Germinar que vai estar 

completando 20 anos. Então, hoje a gente vai fazer uma live com bazer e, 

todo dinheiro arrecadado, é entregue para essa festividade de um grupo que 

tem muito a minha cara, que eu sempre falo com as ações do município, 

levando Deus em oração, em louvor, em atitudes, ações. Levando sopão, 

festa das crianças, enfim. Então, meu abraço a todos e estaremos juntos 

hoje à noite. 

Queria falar um pouco, não vou conseguir, o tempo é curto, mesmo que eu 

seja aparteada, não vai dar para falar, sobre todo o meu trabalho. Mas, é um 

legado também, que vem de família. Vem de minha mãe várias vezes. 

Minha mãe tentou uma cadeira no legislativo, nunca conseguiu e realizou 

em mim esse sonho. Assim como o Rudinho, um trabalho bem parecido na 

saúde, no social. A gente, através de amigos, luta muito por todo o estado, 



através de conhecimentos com médicos, de pessoas influentes, realizando 

cirurgias. Só esse ano foram para mais de 30 cirurgias. Então, assim, são 

muitas cirurgias que a gente consegue durante todos os anos. Exames 

difíceis também. E é uma coisa que eu levo junto com minha mãe. 

Agradeço também por tudo que ela faz por Atalaia, por mim, por ter 

colocado o meu trabalho que eu já vinha fazendo aqui também dentro desta 

Casa.  

E, fiz muitos trabalhos aqui dentro desta Casa. Ações noturnas, trazendo a 

Patrulha Maria da Penha, trazendo as escolas do comércio, orientando 

sobre a violência contra a mulher, tentando quebrar esse ciclo. Fiz alguns 

trabalhos também com as escolas aqui. Fiz trabalhos em relação ao 

Outubro Rosa, Novembro Azul, percorrendo todo município e convocando. 

Também fiz trabalhos aqui com algumas escolas para que os munícipes 

entendessem como é que funciona a Casa, como é que eles podem lutar 

pelos seus direitos. Fora da Casa não, fora da Câmara, levei saúde às 

comunidades carentes, levei médicos especialistas juntos com enfermeira, 

nutricionistas, técnicas e enfermagens. Distribuição também de 

absorventes. Coloquei inúmeras indicações. Tem projetos também da 

variadora Lays. As ações que são conhecidas também, Dia das Crianças, 

Dia das Mães, Dia dos Pais. Eu também levo saúde, sempre participei, 

participo das festividades religiosas, contribuindo da minha forma. Como 

eu falei, não tem como a gente colocar aqui em minutos todo o trabalho que 

a gente faz.  

Eu sei que para estar aqui novamente foi um pouco sofrido, foi árduo. 

Política, é um jogo e por muitas vezes um jogo complicado. A gente acha 

que está lutando contra o inimigo e às vezes é contra o próprio amigo. Mas, 

sempre foi de mim respeitar todos dentro e fora desta Casa. E, o que eu 

posso dizer a população atalaiense, é que será mais um mandato 

participativo, efetivo. O que não falta é continuar trabalhando. Minha pasta, 

ela é extensa. Eu acredito que eu consiga ainda falar sobre o que foi 

realizado junto com a prefeita Cecília, que aqui eu agradeço também por ter 

atendido várias indicações de projetos. Eu acho que eu vou conseguir no 

próximo mandato tentar resumir em pastas. No social e na saúde, tudo o 

que a vereadora Lays Melo fez por Atalaia.  

E, no mais, eu queria agradecer. Não vou citar nomes porque o tempo é 

curto. Falar de cada um não daria tempo, mas agradecer a cada um dos 



vereadores aqui presentes, cada um de vocês tiveram uma contribuição na 

minha evolução como pessoa, como política de Atalaia. A gente acaba 

discordando, às vezes a gente acaba se encaixando em alguns projetos. E 

agradeço demais a cada um de vocês pela experiência, mesmo que eu não 

estivesse aqui, não retornasse a esta Casa, eu estaria muito feliz pelo o que 

eu aprendi. Ao Marivaldo também. Já conhecia Marivaldo de minha mãe 

falar, como político, como pessoa. Em curto tempo a gente está tendo 

Marivaldo aqui nesta Casa.  

E, no mais, agradecer a todas as pessoas que trabalham aqui. No primeiro 

discurso, acredito que em alguns eventos eu coloco sempre a frente o 

quanto os funcionários desta Casa são importantes, o quanto eu aprendi 

com os funcionários. O Pablo, que faz parte aqui desta Casa. Sempre que 

eu procuro uma história de Atalaia, eu sempre busco o Pablo. Júlio, que por 

muitas vezes eu abuso muito. Ceci, que hoje não está presente. A Poly e os 

demais. Solange, em todas as minhas dúvidas, desde o meu primeiro 

momento, Solange, como é que faz isso hoje? Como é que eu posso fazer? 

Solange, tem no regimento? Então, assim, se eu sou também a pessoa que 

eu sou, eu devo aos funcionários dessa Casa. Da pessoa que zela por esse 

prédio, da pessoa que filma, da pessoa que é redatora de ata e a todas as 

pessoas. Então, muito obrigada.  

E, sem esquecer que, bem, talvez, como se fala, não foi uma votação tão 

expressiva, mas foi uma votação do meu coração, porque eu olho o que eu 

consegui manter, pessoas que acreditam verdadeiramente no meu trabalho. 

Então, não adiantou muitas perseguições, humilhações. Eu vou seguir. E é 

como eu digo e repito, mesmo que eu estivesse no último lugar, eu ainda 

estaria feliz. E mesmo que eu também não tivesse alcançado, estaria feliz 

pela experiência. Então, a todos os meus apoiadores, todas as pessoas que 

acreditaram no meu trabalho e em mim, meu muito obrigada. E, também, 

em janeiro, para não esquecer, tem a nossa grande farofa em comemoração 

ao meu aniversário e a vitória da vereadora Lays. Muito obrigado a todos e 

tenham todos um ótimo dia”. 

Vereador Tacinho 

“Bom dia a todos. Mais uma vez eu início agradecendo a Deus por mais um 

dia de vida e mais um momento de fazer uso da tribuna. Essa tribuna que 

hoje, acredito eu, não sei que o destino a Deus pertence e Deus é quem 



manda todos nós, talvez a minha última sessão, meu último uso da palavra, 

da minha história. Talvez seja isso. Mas, o destinado a Deus pertence.  

E iniciar dizendo o seguinte. Naquela cadeira tá faltando ele e a saudade 

dele tá doendo em mim. Nosso vereador, amigo irmão. E dizer que aprendi 

com o nosso amigo Radinho, porque a hora que o Sol nasce, começa a vida 

do dia. Essa curta travessia, se encontra o desenhasse. Morte, meus amigos, 

tem duas faces. A certeza e o repente, carrega qualquer vivente e acaba 

com as alegrias. Toda vez que morre um dia, morre um pedaço da gente. E 

esse pedaço da gente que nos meus versus eu narro, é o nosso amigo, 

irmão, que mora no meu coração, o inesquecível Toni Barros. Eu quero 

uma salva de palmas para o nosso amigo. Que nós fiquemos em pé e dá 

salva de palma ao nosso amigo, irmão, companheiro, apaziguador, cara que 

por aqui passou e que nunca teve uma discussão com ninguém. Você, 

nosso amigo Toni Barros, foi uma pessoa exemplar. Falando aqui na 

Câmara, onde eu tenho o maior prazer de dizer que fui vereador com seu 

pai, Manoel Barros, no qual aprendi muito, tive o prazer enorme de 

também ser vereador junto com seu irmão. Marconde de Barros. E, quando 

você ganhou sua primeira eleição, eu tinha perdido a minha primeira e que 

ficou faltando. Mas, Deus disse, você vai voltar, Tacinho, Voltei, encontrei 

Toni Barros e nesse mandato que eu encontrei Toni Barros, termino sem ter 

ele aqui presencialmente. Mas, tem no meu coração. E, digo a você, seu 

irmão Myller, seu irmão Marcondes e a sua família e a Turma do Bem, que 

Atalaia em peso está sentindo. Mas, no abraço que eu dei em você 

Marcondes, na hora que o seu irmão estava lá, é a mesma coisa que eu vou 

dizer aqui. Temos um Deus que é mais forte do que tudo isso.  

Obrigado a todos que confiaram no Tacinho. Obrigado a prefeita Cecília 

por ter me ajudado nessa campanha, neste mandato. Ao Nicollas. Eu quero 

agradecer principalmente a nosso Senhor Jesus Cristo, a Deus todo 

poderoso e que o Espírito Santo more no coração e na mente de cada um de 

vocês. Forte abraço”. 

Vereador Marivaldo Souza 

“Bom dia a todos. Quero cumprimentar os senhores vereadores e 

vereadoras em nome do presidente Cícero. Hoje estou aqui porque fui 

convocado. Não era o primeiro suplente, era a doutora Neide Miranda, mas 

como ela passou de partido, eu fiquei assumindo a primeira suplência. Estar 



aqui hoje é triste, porque meu amigo Toni era quem deveria estar aqui, 

nesse lugar. Jamais esquecerei da amizade que tive com o Toni e a parceria. 

Fui vereador com ele em um mandato, um excelente amigo e a família 

Barros é uma história, como já foi falado aqui, por diversos vereadores. 

Hoje, estou muito triste por estar aqui, deveria estar satisfeito, não estou 

satisfeito. Sim, estou cumprindo o trabalho porque é consequência, é do 

meio político.  

Mas, também quero agradecer a prefeita Ceci e ao Nicollas, pelo trabalho 

que vem fazendo lá naquele povoado Porangaba, povoado muito esquecido, 

mas hoje, se você olha, ver totalmente uma diferença, reagiu. Hoje já tem 

outra cara. Hoje o povoado você vê uma coisa diferente. As ruas todas 

calçadas, ainda estão terminando, graças a Deus. Só tenho que agradecer a 

prefeita e ao vice.  

E, quero também agradecer a minha equipe. Não fui vitorioso, mas uma 

equipe de garra. Meus irmãos, que sempre estão comigo, não me deixaram 

jamais. É de lado ele, toda a minha família. Agradeço a todos e é isso. Eu 

não tenho um discurso para dizer aqui, um belo discurso, porque não fiz 

parte dessa gestão, mas agradeço a todos e sei que todos os vereadores aqui 

são excelentes vereadores. Todos eles têm serviço prestado. O amigo 

Mauricio Tenório que foi sempre e batalhou lá pela nossa região. Ao 

Marcos Rebollo, amigo de longas datas. E, ao meu presidente, que temos 

uma amizade particular presidente. E é isso. Obrigado a todos e um Feliz 

Natal e um próspero Ano Novo vindouro para vocês”. 

Vereador Neto Acioli 

“O meu bom dia a todos presentes. Em nome do presidente dessa Casa, 

Cícero Melo, eu quero abraçar os companheiros vereadores e as 

vereadoras. Em nome do meu filho Renato, eu quero abraçar aos presentes 

nessa Casa. Em nome do Phablo, parabenizar o seu trabalho e abraçar a 

todos os seguidores do site Atalaia Pop. E, em nome do Júlio, da nossa 

amiga Solange, eu quero aqui abraçar a todos os funcionários dessa Casa. 

E, como sempre, em nome do Senhor Jesus Cristo, que eu sempre agradeço 

demais por me conduzir cada dia a essa tribuna mais uma vez.  

Eu gostaria que a Solange sempre pudesse fazer duas moções de pesar em 

nome do senhor Cícero, lá do povoado Bittencourt, que é pai de um grande 

amigo meu do Taciano, que faleceu essa semana. E para nosso amigo 



Ricardo, como é conhecido o Ricardo, que rodava aqui no transporte aqui 

da cidade, era funcionário público também. E, se o nobre vereador 

Alexandre aceitar, eu queria subscrever o pesar pelo falecimento do meu 

grande amigo particular, um grande parlamentar dessa Casa, o meu amigo 

Toni Barros. Uma pessoa que eu passei quatro anos convivendo com Toni 

quase diariamente, quando a gente não estava conversando aqui, a gente 

estava na churrascaria batendo papo e, chegava em casa no dia a gente 

passava uma hora no telefone falando isso. E, no dia que eu soube da 

notícia, que fui onde estava a mãe dele, dá um abraço na mãe dele e no meu 

amigo Myller, eles me falaram da do respeito e consideração que o Toni 

também tinha a minha pessoa, pelo homem de bem, e o cara tipo, meio 

parecido comigo, meio matutado, um cara num perfil ímpar. Sem querer 

desmerecer nenhum dos outros companheiros dessa Casa, que todos são 

meus amigos aqui. Tem o Alexandre, Tacinho, Anilson, está aqui hoje o 

meu amigo Marivaldo, Fernando Vigário, meu parente, professor, político 

dessa Casa. Aí vem o Rudinho, o meu contato com o Rudinho não era essas 

coisas, mas de um certo tempo para cá, a gente tem se encontrado muito 

nas vaquejadas. Rudinho muito amigo do meu filho Ronnie. A Lays, 

conheço a pessoa gente fina, uma parlamentar, pessoa que tem um trabalho 

brilhante no município de Atalaia. o Anderson Medeiros, um cara também 

gente boa. O Maurício. Então, graças a Deus, nunca tive problema nesses 

quatro anos, nunca cheguei a isso, nem a discutir com a oposição, nem 

situação, nem com ninguém. 

Quero aqui dizer, e isso sirva de aprendizado para muita gente. Não todos, 

mas para muita gente, que tem pessoas que às vezes porque consegue 

comprar um carro mais novo, só isso, uma roupinha melhor, quer pisar ou 

passar por cima ou se achar melhor ou maior do que o outro. Bote na 

cabeça que é tudo ilusão. Nós não somos donos nem da nossa própria vida. 

Grande é Jesus Cristo, grande só Jesus. Tudo isso é ilusão, eu chamo de 

idiotice pessoas que pensam dessa parte.  

Então, meu amigo Marcondes, eu sempre falo com ele. No dia que 

aconteceu isso com Toni, me pegou de surpresa. Quando recebi um 

telefonema do Wendel, eu estava até com o Val do Famia, na churrascaria 

do Cine Branco. Quando eu soube.  



O Myller, o Manoel Neto e toda família Turma do Bem, sintam-se 

abraçados pelo vereador Neto Acioli. E que sei, meu amigo Toni está num 

bom Lugar, ao lado do nosso Senhor Jesus Cristo.  

Quero parabenizar aqui a prefeita Ceci e ao vice Nicollas, e toda a equipe 

pela brilhante, pela linda festa que fez para o Natal Luz, mais uma vez aqui 

no nosso município com show de prêmio. Parabéns, prefeita. E, parabéns, 

Nicollas e toda equipe. Então, parabéns.  

São essas minhas palavras, que fiquem todos com Deus. agradecer a Deus 

por estar terminando o meu primeiro mandato aqui nessa Casa e pedir a 

Deus saúde e que me ilumine para que a partir de janeiro de 2025, no 

próximo ano, continue dando sequência ao meu trabalho em defesa do 

povo da minha cidade, o povo da minha cidade em geral. Quem votou em 

Neto Acioli, quem não votou, e dando aqui um abraço forte, em especial a 

todos do grupo e família Nosso Amigo, que me concedeu 1212 votos com 

um acréscimo de 60 e poucos por cento do primeiro mandato para esse 

segundo, que vai iniciar em janeiro. Se Deus quiser, e assim ele nos 

permitir. Um forte abraço.. Abraçar toda a minha família. Um beijo no 

coração de todos. Bom dia”. 

Vereador Anilson Júnior 

“Bom dia a todos. Em nome de Deus eu gostaria mais uma vez de 

agradecer a oportunidade de estar aqui na tribuna da Casa Hilton Agra, 

podendo mais uma vez ser um pouco da voz e da vez do povo da minha 

querida Atalaia e em nome da nossa presidenta exercício, Lays Melo, eu 

saúde a todos os vereadores presentes na sessão de hoje. Em nome do meu 

veinho, o Pêu, eu saúdo a todos já estava esses presentes na sessão desta 

manhã.  

O que me traz hoje a tribuna desta Casa é um momento histórico para o 

município de Atalaia. Pena que a história ela vem repleta de sentimento de 

tristeza, um sentimento de pesar pelo falecimento do nosso amigo, do nosso 

companheiro Toni Barros, como o vereador Tacinho falou. E foi muito 

feliz na sua fala, o vereador Tacinho a família Barros tem uma história e 

tem tradição política nesse município. A família Barros tem um legado 

então, de realizações que contribuíram para o desenvolvimento do 

município de Atalaia. E, nas figuras de seu pai Manoel Barros, seu irmão 

Marcondes e do nosso saudoso Toni Barros.  



Nós presenciamos aqui pertinho momentos que divergência, mas nunca 

presenciamos um momento de desavença. A divergência ela existe por 

ponto de vista, mas Toni Barros sempre com muita coerência, sempre 

respeitou cada vereador aqui desta Casa, sempre respeitou o povo do 

município de Atalaia e foi um guerreiro pelo desenvolvimento da parte alta 

do município de Atalaia. Com certeza, um legado digno de uma honra para 

o nosso amigo, nosso irmão, nosso companheiro. Tenho certeza que onde 

ele estiver, papai do céu está tomando conta, porque a família Barros, a 

Turma do Bem, eles merecem realmente toda a honra e toda a glória. 

Então, eu me comovo e peço aqui também, Solange, uma moção em nome 

do vereador Anilson para a família Barros. Que a gente possa, pelo menos 

de forma carinhosa, demonstrar a importância que Toni Barros teve para o 

município de Atalaia, que Toni Barros teve para a política de Atalaia.  

Aproveito também, o momento, é para dispersar também a minha tristeza, 

pela despedida dos colegas vereadores, que tenho certeza de que é um até 

logo. Eu não tenho dúvida que daqui a mais quatro anos a maioria dos 

vereadores que estão deixando a Casa Hilton Agra, voltam para o plenário 

desta Casa, como vereadores. O meu amigo vereador Marcos Rebollo, que 

tem uma história, um legado, uma pegada de brigar pelo servidor público, 

briga pelo guarda municipal, briga pelo taxista e que toda a sua trajetória 

foi pautada principalmente no desenvolvimento das categorias do 

município de Atalaia. Do vereador Fernando Vigário, um baluarte da 

educação, baluarte da política de Atalaia. Não quis colocar o seu nome à 

disposição e eu sei por quê, porque eu tenho certeza que ele tinha cadeira 

cativa pela sua história, ele tinha cadeira cativa por todos os 

desenvolvimentos de projetos que já contribuíram para o município de 

Atalaia. E, resolveu abrir mão de uma eleição, que possivelmente 

terminaria com êxito para poder na forma, grandeza, no coração 

gigantesco, dá oportunidade de novos vereadores fazerem parte da história 

de Atalaia. O meu eterno líder, meu eterno líder, meu amigo pessoal 

Maurício Tenório, que a gente pegou cada pau aqui nessa nesse mandato, 

não é? Mas, sempre com muito respeito. Na hora que a gente tinha vontade 

de um quebrar a cara do outro, a gente lembrava que a gente era amigo, né 

Maurício? Ia lá para fora e ficava nas gargalhadas. Eu tenho a honra de 

dizer que a política me deu um amigo e esse amigo foi Maurício Tenório. 

Eu tenho certeza que logo você volta pra esta Casa, volta para a política. 

Não sei como, mas que volta, volta. Não sei em que patamar, mas não 



tenho dúvida que iremos sentir falta também de vossa excelência. Meu 

amigo Anderson Medeiros, casado com a minha prima. Tenho certeza que 

na sua postura arrojada está engasgado aí com o resultado dessa eleição e 

vai correr atrás para voltar lá na frente para poder trazer o calor para as 

sessões da Casa. Em especial, um amigo da política, esse é meu amigo da 

vida. Conheço Tacinho desde que era pequeno, quando ele pegava o meu 

irmão pelo braço e ia tomar cachaça. E eu moleque ficava pensando, um 

dia eu vou tomar cachaça com Tacinho. E aí eu fui crescendo e assim, eu 

realmente sempre fui um amigo dos vereadores, sempre a sua forma é 

polêmica, com a sua forma mais enérgica, brigou e lutou pela coletividade 

desta Casa. Quem ver Tacinho, no Plenário, pensa que é um vereador de 

muito tumulto e muita confusão. Mas, quem conhece o coração de Tacinho 

sabe que cada pensamento do vereador, cada ação que ele sempre procurou 

fazer, foi em prol da harmonia da Casa. Eu costumo dizer que a maioria das 

conquistas que eu tive individualmente, eu tive porque me espelhei, ou, de 

certa forma acompanhei o vereador Tacinho. Eu tenho muita gratidão por 

ter participado de dois mandatos com vossa excelência e não tenho dúvida 

que essa história de querer dizer que é o último mandato, que é mentira, 

porque vossa excelência volta para esta Casa e volta por cima, volta pela 

porta da frente.  

E, para finalizar o meu o meu pronunciamento, também de dor e de pesar, 

mais uma vez. não só pela despedida dos colegas vereadores, mas 

principalmente pelo luto que nós, que a Casa Hilton Agra está vivendo.  

Eu gostaria de apresentar alguns projetos que eu apresentei no meu 

mandato e que ainda estão engavetados, mas ainda não conseguimos 

aprovar. Nós. mandamos a indicação e está lá no jurídico e eu espero ainda 

que ele volte para que a gente possa votar, porque são projetos que trazem 

desenvolvimento para o município de Atalaia. 

Eu apresentei aqui a presidência da Casa, o pedido da criação do projeto de 

uma comanda que eu denominei de Comanda Alan Dênis, para poder a 

gente valorizar os estudantes que têm altos desempenhos nas avaliações 

externas. Como também o projeto Aluno Nota 10, para que todo final de 

ano a gente aproxime a juventude, aproxime a escola da Câmara para a 

gente está homenageando os alunos que se destacaram nas avaliações 

internas do município de Atalaia. Também tem um projeto aí tramitando, 

que eu denominei Projeto Você é Especial, que é voltado para o auxílio às 



famílias que apresentam crianças com especialidade como TDH, como 

síndromes e como autismo. Essas pessoas têm uma dificuldade enorme, 

vereadora Lays, tem a dívida enorme de associar, de voltar a sua rotina, 

associar o trabalho com cuidado da criança e muitas vezes as famílias não 

conseguem sequer condições para comprar os medicamentos adequados, 

porque o medicamento que o sistema único de saúde disponibiliza para 

uma criança, as vezes não serve para outra criança. Então, a gente precisa, 

de certa forma, abrir os olhos, porque é uma síndrome, é um transtorno que 

está todo dia aumentando. Quando a gente chega, a gente é testemunha na 

casa de alguém. Uma criança com TDH, uma criança com autismo e a 

gente precisa abrir os olhos para essa parte da sociedade atalaiense, que tá 

pedindo socorro diariamente e a gente tem um projeto de lei denominado 

Você é Espacial, onde a gente pretende, onde a gente solicita que o 

município faça um estudo para que a gente forneça para essas famílias, um 

auxílio para ajudar nesses tratamentos. Tem alguns títulos de Cidadão já 

em tramitação.  

E, para finalizar também agradecendo o apoio incondicional da prefeita 

Cecília, e ao vice Nicollas Teothônio, que sempre apoiaram as ações e os 

projetos do vereador Anilson, que foi pautado sempre em priorizar o apoio 

aos servidores do município de Atalaia. Todos os servidores do município 

de Atalaia, quando procuraram o vereador Anilson, sempre tiveram portas 

abertas, sempre discutiu os seus projetos, sempre discutimos as melhorias 

para as categorias do município de Atalaia. No meu perfil, é sempre está 

tentando mediar conflitos. Eu tenho certeza de que consegui o objetivo que 

foi contribuir para o desenvolvimento do município de Atalaia”.  

Vereador Neto Acioli - Aparte 

“Obrigado pelo aparte vereador Anilson. Apesar de eu continuar querendo 

fazer parte da moção de pesar, junto com o vereador Alexandre, eu gostaria 

de pedir também a Moção de Pesar direto da minha autoria, para o vereador 

Toni Barros”. 

Vereador Anilson Júnior 

“Eu finalizo aqui o meu pronunciamento, mais uma vez aqui reconhecendo 

e sendo testemunha da história política desenvolvida pelo nosso amigo e 

vereador Toni Barros, que nos deixou.  



Ao demais, ao povo de Atalaia, um Feliz Natal, um Ano-Novo de muita 

prosperidade.  

Perdão, esqueci também de mencionar aqui, algo muito importante esses 

dias que eu conversei com a vereadora Janaína, que não se encontra em 

Alagoas, que ainda está muito abalada com a situação, vereador presidente, 

muito abalada com a situação, porque também tinha um carinho muito 

grande pela história, pela pessoa do Toni. Ela me relatou que durante esse 

tempo que ela está com uma filha lá no Amapá, por diversas vezes, o Toni 

sempre se preocupou em ligar para ela, perguntar como é que ela estava, 

perguntar como é que podia ajudar e ela me relatou a tristeza de ter que 

viver esse momento. E para a minha amiga Janaína, eu peço que Deus 

também toque no seu coração e que a gente tem que entender que 

infelizmente os nossos desejos não são maiores do que os desejos de Deus. 

Deus é quem sabe o caminho, a verdade e o que é melhor para todos nós, 

vereadora. Tenho certeza de que você volta para esta Casa, também de 

forma legítima para voltar a fazer o desenvolvimento do município de 

Atalaia, para voltar a trazer as suas contribuições que sempre, sempre 

foram assertivas e sempre foram muito proveitosas por município de 

Atalaia. Ademais, Feliz Natal e um próximo Ano-Novo a todos”. 

Vereador Marcos Rebollo  

“Bom dia a todos. Quero saudar o plenário hoje em nome do meu amigo 

Marivaldo. Seja bem-vindo, Marivaldo a essa casa. E os encontros e 

desencontros da vida, são sempre surpresas pra gente, somos pegos de 

surpresa a cada dia, a cada momento. A vida é feita de altos e baixos, de 

vitórias e derrotas, mas tudo isso serve de aprendizado para a gente. 

Marivaldo tá entrando, eu estou saindo e a vida é feita de encontros e 

desencontros. E sabendo que a gente tem que ter sabedoria, tem que ter fé, 

tem que ter personalidade e caráter para que a gente sempre aprenda que no 

caminhar da vida, na longa história que nós escrevemos aqui na Terra, vai 

ter sempre alguém lá lhe cobrando, vai ter sempre alguém vendo as suas 

ações, principalmente, Fernando, na política.  

Estou aqui, fiz um vídeo agora pouco já com a minhas últimas palavras no 

gabinete do povo, como eu costumava falar que o meu gabinete era o 

gabinete do povo, sempre de portas abertas. E, hoje, eu me despeço do 

gabinete do povo com a última sessão e o sentimento do dever cumprido 



aqui nessa Casa. O sentimento de dever cumprido na vida pública de 

Atalaia. Está aqui os habitantes, os educadores, os profissionais do 

município para julgar, para mostrar e comentar realmente nesse vídeo que 

logo mais vai estar na rede social pelo Atalaia Pop. E, você, cidadão, 

atalaiense, cidadã, vai ter a oportunidade de comentar lá e dizer quem foi 

Marcos Rebollo na política, quem foi o Marcos Rebollo nessa Casa. A vida 

nos surpreende, de forma que eu estou aqui muito feliz. Eu podia estar 

triste hoje, me despedindo de um legado de 12 anos. Legado esse que eu 

não herdei do pai, da mãe, único político que tinha a minha casa, na minha 

família, fui eu. E, eu tentei representá-los, atalaienses, da melhor forma 

possível. Eu tentei dar o meu máximo a cada dia, a cada mês, a cada ano, a 

cada provação, a cada projeto vindo para essa Casa. Eu tentei dar o melhor 

de mim. Eu tentei ser justo com todos.  

Tomei uma decisão política e não me arrependo. E tenho tomado outras, 

Marivaldo, tenho tomado outras decisões que vai refletir na minha vida e 

quero que reflita muito melhor na vida daquele cidadão atalaiense, para 

política que vem de 2025. Aos candidatos que nós vamos apoiar, aos 

deputados federais, estaduais, senadores, governadores. Chega, vamos dar 

um basta, senhores de visitantes imigrantes, para Atalaia encher a sacola de 

votos e ir embora, sem nenhum compromisso político com essa Terra. 

Vamos ter um pouco de consciência e cobrar os nossos deputados. Cobrar 

do nosso governador, senador, tem deputados aqui que está há anos aí e 

anos leva aqui uma mala de votos e não volta nem para agradecer a 

população dessa Casa.  

Então, o que eu tenho hoje a dizer a vocês é o sentimento no coração do 

dever cumprido. O que eu fiz nessa Casa de Lei, Hilton Agra, no plenário 

Dr. Luiz Augusto da Rocha Tenório foi simplesmente a transparência do 

cidadão atalaiense que sempre fez política de alma limpa. Eu não costumo 

trapacear. Eu não costumo usar de má fé para alcançar algum objetivo, 

principalmente político. Essa situação que me torna às vezes um pouco 

ingênuo na política, eu costumo dizer que eu sou profissional da política. 

Eu vim para a política, para mudar a vida de pessoas. Eu vim para a 

política, para ajudar servidores. Eu vim para a política, para tentar ver 

minha cidade se desenvolver, crescer, que sonho ainda com indústria, com 

emprego nessa cidade. Eu sonho ainda com o desenvolvimento local do 

município que eu sonho em ver o comércio e Atalaia crescer, voltar ao que 



era antes, em outrora, há muitos anos atrás. E veja a vida se desenvolvendo. 

Parabéns, mas que lembre do centro histórico de Atalaia. Aqui vivem 

pessoas que depende de cada dia do comércio. Atalaia se findando e 

ficando apenas com a Copervales, ficando apenas com o município de 

Atalaia. A cidade tem que receber propostas, Atalaia tem que receber 

recursos para que venha ser investido nos jovens, no jovem aprendiz, que 

abra novas portas de emprego para o povo da minha Terra.  

Na política, Tacinho, eu sei que a gente tem que ter fé e vi muitas coisas na 

política. A fé no que virá, porque a fé ela move montanhas. Ela que eu 

carrego o dia a dia no meu peito, aprendi que para ser amigo do coletivo a 

gente tem que ser 100% povão. Vi também, convivi diretamente numa 

Casa de Lei ou não. Encontrei a fórmula e contrapartida, a mesma Casa de 

Lei tinha também o remédio. Só parceiros, amigos que nós convivemos no 

dia a dia e levarei para sempre. É isso que me faz mover e dizer que a 

mesma fórmula, remédio, o povão dos 100% e a fé que eu tinha que virar 

para abençoar a todos atalaienses. Eu vi o barro na mão do oleiro que 

transforma vidas. Essa situação que nós temos que ter a convicção de que 

não podemos parar, eu não vou parar na política, até porque a política está 

no sangue. Eu tenho ainda um compromisso com essa Terra até os dias que 

as veias pulsarem no meu coração e no meu pulso. Eu não vou abandonar 

Atalaia, pelo resultado político que talvez seja frustrante para mim. Eu sou 

muito grato a dois mil e tantos votos que depositaram no meu nome como 

executivo, a minha esposa como vereadora. Não tem mágoa nenhuma. Eu 

saio daqui com a gratidão de ter passado três mandatos, 12 anos, como diz 

o amigo Anilson Júnior, servindo a guarda municipal, ao educador, à saúde 

ao social e vendo que o amigo de sempre, Rudinho, vai estar sempre perto, 

que o amigo de sempre vai estar sempre presente nas horas mais difícil. E 

esse amigo sou eu. Eu vou estar sempre na minha porta. Não trocarei a 

minha porta, a minha cidade, por Barra de São Miguel, para a capital mais 

bonita do Brasil, que é Maceió. Eu não tronco por Arapiraca, por nenhuma 

Veneza e nenhuma França, nem muito menos pela Torre Eiffel. Até 

porque, eu tenho um compromisso com Atalaia, vereador Anderson. 

Compromisso esse que eu seguirei até os dias que eu estiver aqui na Terra. 

Eu não pretendo sair de Atalaia. Eu pretendo muito mais deixar raízes. 

Tenho duas filhas que são atalaienses de coração. Eu tenho uma família que 

tem o nome cravado aqui na Atalaia. É isso que me orgulha, de subir nesta 

Tribuna, talvez pela última vez como vereador e ter a sensação do dever 



cumprido. Eu tenho uma história com cada um de vocês, vereadores. Eu 

tenho uma história dentro dessa Casa. História essa que eu tenho ainda 

admiração de cada um e eu respeito isso, é que é importante sair pela 

aquela porta da frente depois de 12 anos de vida pública e ainda retornar 

aqui com algumas portas, ou talvez todas as portas abertas para receber 

Marcos Rebollo como cidadão de Atalaia. Assim, vocês, a partir de janeiro, 

não vai ter mais um representante Marcos Rebollo com mandato, mas sim, 

vai ter um representante do povo, você vai ter um amigo nas ruas brigando 

por vocês e cobrando o que for de melhor.  

Eu não vou desistir de Atalaia, de cobrar, porque eu tenho duas filhas aqui 

dentro, menor de idade, que eu quero o melhor para elas. Eu vejo jovens 

aqui que sonha em ser atleta, ser doutor, ser médico. E, aconselho aos pais, 

não crie seus filhos para ser contratado de um município, crie seus filhos 

para preparar eles para o mercado de trabalho, seja ele advogado, doutor, 

dentista, engenheiro e ir para o mercado, Crie seus filhos para trabalhar e 

para produzir, porque o vício do sistema público já chegou a hora, não 

adianta, só momentâneo. Como passou para mim como legislador, passa 

também para os contratos que viciam os seus filhos em quatro em quatro 

anos, a estarem no sistema público de contrato, numa Prefeitura”.  

Vereador Anderson Medeiros - Aparte 

“Nós temos vários candidatos a prefeitos aqui. O Aluísio Lopes é um deles, 

que não teve êxito em 2 ou 3 eleições, mas terminou ganhando a eleição e 

comandando essa cidade. Então, quem conhece seu trabalho sabe, é bola 

para frente. E a sua visão, é uma visão que eu também tenho e concordo 

com vossa excelência. Parabéns pelo seu trabalho e obrigado pelo aparte”. 

Vereador Marcos Rebollo 

“Muito obrigado, vereador. Muito feliz em poder ter amigos, 

compartilhando os momentos que eu levarei para sempre na minha 

memória. Eu tive essa sensação de dizer que na vida os amigos são 

familiares também. Quando se há respeito, quanto se é recíproco a mesma 

intensidade que temos um com outro. Isso aqui, essa essência, você não vai 

comprar no mercadinho, você não vai comprar em nenhum bazar, você não 

vai comprar numa boutique. Que a essência é natural, cada qual para o que 

nasce, cada qual com a sua classe, com seu estilo de agradar. Uns nasce 

para trabalhar, outros nascem para briga, outros vivem de intriga, outros de 



negociar. Outros vivem de enganar. O mundo só presta assim, é um bom, 

outro ruim e eu não tenho jeito para dar. Pra acabar de completar senhor 

presidente, quem tem o mel, dá o mel, que tem o fel, dá o fel, quem nada 

tem, nada dá. Então, eu tenho isso aqui para dar, o melhor de mim. Eu me 

comovo com os meus amigos. Eu sou solidário a minhas amigas. Eu estou 

aqui grato a Deus por tantas mensagens que eu esperei, depois da derrota 

ou ver dizerem assim, não tomar nenhum grupo, eu saí, mas, não. As 

mensagens que eu recebi foi dizer que estamos aqui, vamos em frente, 

vamos continuar. A gente tem chance ainda, enquanto há vida, há 

esperança. E, a esperança não pode morrer de um dia para outro. Um 

exemplo disso é um Cicinho que já retornou a esta Casa, com derrota. Ao 

Tacinho, ao Fernando. Marivaldo retorna. A vida é feita dessa forma. 

Amanhã ninguém sabe o que vai acontecer, então vamos viver o hoje, 

vamos aproveitar o hoje. Vamos ser solidário, vamos ser fiel às nossas 

amizades. Porque às vezes o amigo vale mais do que o próprio da família, é 

o que vai ceder a mão para você.  

Eu quero aqui deixar uma mensagem para que vocês refletissem nessa letra 

aqui, que é muito importante para aqueles que chegaram, alcançaram o 

objetivo. E os que não chegaram também. A vida é para quem sabe viver, 

procure aprender a arte, pra quando apanhar não se abater, ganhar e perder 

faz parte. Levante a cabeça, amigo, a vida não é tão ruim. Um dia a gente 

perde, mas nem sempre o jogo é assim. Para tudo tem um jeito, se não teve 

jeito, ainda não chegou ao fim. Mantenha fé na crença, se a ciência não 

curar, pois se não tem remédio, então remediado está. Então, Tacinho, o 

que resta pra gente é agradecer a Deus todos os dias pelo dom da vida e 

acordar de manhã, beijar seus filhos, abraçar seus parentes, se comunicar 

com seus amigos, dá uma ligação para um amigo. Eu estou aqui, estamos 

junto. É esse o legado de Marcos Rebollo. Vou estar sempre disponível 

para você, Atalaia sempre disponível para você atalaienses. Para que vocês 

contem comigo, para que vocês tenham um ombro amigo. Às vezes que 

precisar, eu vou estar junto com vocês. E aqueles que acharam que eu fui 

traído, não fui. Opção deles a opção dele não era Marcos Rebollo, não era 

Juliana Rebollo. Opção dele foram outros e eu aprendi a respeitar o 

momento de cada um. O momento não era meu. O momento não era da 

minha esposa na política e Deus sabe o momento de cada um. Então, por 

isso que ele não atropelou momentos. Eu respeito cada momento que Deus 

concedeu para mim e esse momento eu acho que deu disso. Vai descansar, 



vai refletir. Realmente chegou a hora, também depois de 12 anos, dá uma 

refletida, oxigenar, decantar aquela água suja. E, 2025 voltar com um 

projeto novo a nível de estado para que a gente possa acertar. Em um 

parceiro, um político que veio também junto com as minhas ideias 

contribuem para o povo da minha Terra”.  

Vereador Tacinho - Aparte 

“Vereador Marcos, meu amigo, meu irmão. Muito obrigado pelo aparte. 

Eu, nas minhas palavras, esqueci e peço desculpas de cumprimentar e 

agradecer a Deus mais uma vez por ter feito parte desse mandato, dessa 

turma de amigos, como meu amigo que é casado com a minha prima Leila, 

Anderson Medeiros, meu amigo, irmão de longas datas, Anilson Júnior, 

nosso líder Rudinho que entrou nessa luta junto com o Zequinha Collor, 

que o vereador Zequinha, diga-se de passagem, um dos maiores 

parlamentares que já passou por essa Casa, Zequinha Collor, amado e 

querido por todo o povo de Atalaia. E, assim eu tenho certeza que esse 

legado está dando continuidade com o nosso líder Rummeniggue, o 

Rudinho. A esse incansável vereador que veio lá de Chã Preta, 

desacreditado. Foi vereador em Chã Preta, foi presidente da Câmara. E se 

tem a política no sangue e chegou aqui, se candidatou, já assumiu, salvo 

engano, três mandatos, o meu amigo Maurício Tenório. Agradeço a Deus, 

por ter entrado na política, na época que entrou eu, o Professor Mano, 

Augusto César, Maria da Comesa. Ganhamos no mesmo ano, mas já estava 

aqui essa lenda viva, esse gigante, esse dinossauro chamado Fernando 

Vigário, no qual eu tenho prazer enorme de dizer que por muitas 

legislaturas, eu estive lado a lado com Fernando. Essa jovem que tá aqui 

enchendo de orgulho aquela mãe, Cida Melo, merecidamente renovado 

mais um mandato. Obrigado Lays Melo, por tudo. A minha prima Janaína 

que hoje não se encontra. Mas, eu vou e quero dizer um recado a Janaína. 

Janaína, por muito tempo nós ficamos sem se falar. E você sabe, todos 

sabem que o meu coração não tem espaço para mágoa, nem pra raiva. O 

legado da família Martins continua. Nós tivemos o privilégio, nós da 

família Martins tivemos o privilégio de emm uma diminuição de vagas que 

aconteceu no Brasil, que era 15 vagas que estava aqui eu e o seu esposo, 

Luiz Carlos, aconteceu a votação e de 15 vagas passou para 9. Justamente 

foi quando era o Cal vereador, entrou o Tacinho e todos diziam, perdem os 

dois. Era uma diminuição enorme de 15 para 9 vagas e a família Martins 



ficando na história da Atalaia, elege Tacinho e elege Cal. De lá para cá, 

viemos ganhando eleições sempre junto. Então, este legado jamais vai 

acabar. Estou aqui terminando esse mandato, onde nas três últimas eleições 

a campanha que eu tive mais votos foi essa. Nesse que estou terminando 

633, aumento minha votação para 696, faltando 4 votos para 700. Mas, tô 

feliz da vida, porque Deus me permitiu isso. Deus me permitiu ser amigo 

de cada um de vocês. Então, um abraço para vereadora, que tenha um bom 

mandato mesmo nessas consequências da vida. Acreditamos em você, 

Janaína, e todos que se elegeram. Meu amigo Neto Acioli foi meu amigo de 

partido na passada, meu amigo de partido nessa agora. É um guerreiro, 

jovem lutador e eu tenho certeza que vai fazer o seu segundo mandato 

excelente e até melhor do que foi esse. Ao meu amigo Marivaldo, meu 

amigo Marivaldo, quem está aqui nessa situação assumindo, com essa 

responsabilidade de na última sessão assumir o lugar aqui nessa Casa do 

nosso inesquecível Toni Barros, que eu não quero mais nem falar sobre 

essa perca enorme que nós estamos tendo. Nós temos falar desse rapaz que 

está aí na tribuna, meu orgulho, Marcos de dizer em todo canto que chego 

que Marcos Rebollo é meu amigo, Marcos Rebollo foi meu eleitor. Marcos 

Rebollo foi uma das pessoas principais na maior votação que eu já tive, que 

foi 914 votos de lá para cá, você tomou seu destino, eu tomei o meu. E, 

palanques diferentes, nunca mandamos no nosso coração o que nós 

sentimos um pelo outro e perguntar a sua família, Marcos, e você sabe que 

as minhas palavras não são palavras inventadas, porque eu estou falando 

aqui do fundo do meu coração. Meus parabéns, vida que segue. E sobraram 

duas pessoas aqui que realmente a gente tem convivido dia a dia, dia a dia. 

Quando não estou junto com Alexandre na casa dele, na minha casa, na 

churrascaria, eu viajando, pode ter certeza de que eu estou com Cicinho, na 

casa dele, na minha casa, na fazenda dele, viajando, arrumando e indo atrás 

de pneu para carro, fazendo isso. Ele na maioria das vezes, na grande 

maioria das vezes, me orgulho de dizer, tomando uma bicada, porque isso 

eu não vou deixar nem negar que gosto e levo minha vida desses. Todos 

vocês sabem muito bem quem é Tacinho, não dar tempo de inventar outro. 

Vocês sabem tudo o que eu fiz aqui nesta Casa para apaziguar, tudo que eu 

fiz nessa Casa para conseguir a moralização e respeito dos parlamentares, 

não só nessa sessão toda dessa gestão, mas em todas. Eu estou aqui 

agradecendo a Deus. por mais essa oportunidade, que na Tribuna eu fiz uso 

e agora com o aparte que o Marcos Rebollo está me dando. Eu estou aqui 



dizendo a vocês e dizendo presidente, sei que você vai ser presidente mais 

uma vez desde o início, mesmo perdendo a eleição, eu sabia disso. E sei da 

compreensão de todos, porque você é um cara que nasceu para isso. Você 

nasceu para conduzir, você nasceu para nas horas que tiver pegando fogo, 

você checar com jato d’água, botar em cima, esquecer, tentar resolver cada 

problema que tem um vereador. Eu, então, não tenho dúvida disso aí. Lhe 

desejo um mandato excelente. Você é uma pessoa que sai grande, gigante 

dessa eleição, onde muita gente dizia que ele não volta mais. Voltou por 

cima, foi o segundo colocado. Vai ser novamente, com a permissão de 

Deus, o presidente dessa Casa, que vai ajudar o progresso da nossa cidade 

juntamente com a Cecília e Nicollas, graças a Deus. Um beijo, um abraço a 

todos vocês que estão me ouvindo. Meu muito obrigado”. 

Vereador Marcos Rebollo 

“É um prazer ser aparteado por vossa excelência, vereador Tacinho. 

Chegando as minhas considerações finais aqui nessa Casa por tempo 

indeterminado. Depois que eu descer esses degraus. E, quando for preciso 

for chamado, eu vou estar pronto e preparado para servir ao meu 

município. Alexandre, aquele abraço, meu irmão, meu amigo. 

Compartilhamos um momento nessa mesa de 4 anos. Tacinho eu fui eleitor, 

fui amigo, compartilhei essa Casa junto com você, cada um com a cadeira 

de vereador, representando a nossa Atalaia. Ao educador Anilson Júnior, 

meu amigo, quero aqui dizer a vocês que tenho um carinho muito grande 

também. Começamos juntos em 2012. Ao Marivaldo, um cara que tem uma 

autoestima que eu gosto demais. Neto, um grande abraço. Que Deus 

abençoe sua caminhada.  

Hoje, eu pedi, senhor presidente, para que aquela cadeira não fosse 

ocupada, que ela estivesse vazia. Hoje, ali, representando vereador Toni. 

Que em nome dessa Casa, a minha emoção de pesar a todos os familiares. 

Um cara que eu tinha um contato muito grande. O Neto, a gente conversava 

tarde da noite, lembrando as políticas e trabalhando junto com ela, 

Rudinho. 2020, 2004 e você vem campeão de votos não é por acaso. As 

pessoas perguntam, como é que aquele cara ganha eleição, como é que 

fulano volta para a Câmara? Cada um tem sua equipe, cada um sabe o que 

representa para o município de Atalaia. Não condene o vereador, não 

sufoque o vereador, porque eles sabem, as pessoas sabem o que depende 

muito do vereador. Todos aqui têm serviço prestado na Casa, de cada 



Atalaia, é que carrega pedra e toda a política, e a gente sabe disso, sim. 

Votei em você, presidente, votaria de novo se estivesse aqui nessa Casa. E 

que você conduza da melhor maneira possível. A Lays Melo, parabéns, 

mais uma vez, continue no mesmo trilho que você vem seguindo. Não se 

pode mexer em time que dá certo, a gente tem que dar continuidade. 

Vereador Anderson, obrigado pela parceria, de acreditar no nosso projeto, 

de tentar mostrar para Atalaia um projeto novo, mas que o município não 

quis. Talvez, amanhã você e eu vamos entender o porquê foi dessa forma. 

Deus faz as coisas para confundir os sábios, né? Então isso aí fica o legado 

e mostrando que é ousadia que nós tivemos de não ter medo, de não ter a 

covardia de sair candidato com outros gigantes. Eu costumo olhar as 

pessoas de igual para igual, sempre respeitando a todos, Ao Maurício, foi 

líder, trabalhamos juntos. Na passada, fomos candidato, agora dessa a 

minha amizade com ele passa disso aqui lá fora, inclusive ontem jantamos 

juntos. Isso mostra que a classe política de Atalaia está preocupada, é com 

o povo. Está preocupada em servir a divergência que tem aqui. Quantas 

vezes fui derrotado nas indicações, no voto aqui? Mas, eu sempre aprendi a 

respeitar, porque eu já tive do lado de lá. Eu já tive na situação também. E, 

a gente sabe que às vezes vota contrário para beneficiar 100, 200 pessoas 

que dependem do vereador e da conjuntura política com o prefeito. Ao 

decano desta Casa, Fernando Vigário, tive o prazer de estar aqui três 

legislaturas com você. Muito obrigado, Fernando, e conte comigo. O que 

foi discutido aqui nessa Casa não foi nada pessoal, mas sim voltado para 

defender uma população tão sofrida. E o pedido que eu faço a vocês, 

senhores e senhoras que ficam aqui hoje, cuidem bem de Atalaia. Faça o 

melhor de você e dê o melhor de vocês. Cuide bem dessa Terra tão sofrida 

que daqui para frente eu quero que prospere mais e mais. E, no demais, 

muito obrigado. Fica aqui o meu abraço e o meu carinho a cada cidadão 

atalaiense, aqueles que saíram de casa para votar em Marcos Rebollo, até 

aqueles que não votaram. E aqueles que falaram mal de mim vão ter que 

mentir para falar mal de Marcos Rebollo, vai ter que mentir, porque vocês 

sabem da minha trajetória política e pessoal. Muito obrigado. Fiquem todos 

com Deus”. 

Vereador Mauricio Tenório  

“Excelentíssimo senhor presidente Cicinho Melo, senhoras vareadoras aqui 

presentes, excelentíssimos senhores vareadores, toda a população da nossa 



querida Atalaia, onde está nos ouvindo nessa tribuna. Hoje, com o coração 

partido em ver aquela cadeira vazia sem o meu amigo Toni Barros, onde a 

gente brincava, onde fomos eleitos lá atrás, eleito pelo PV, eu eleito no 

DEM e depois a gente foi reeleito no MDB. Onde também tive a 

oportunidade vereador Tacinho, de ser vereador com o Marconde também. 

Então, tem uma história a família Barros, um legado que deixou para toda 

Atalaia. Então, meus sentimentos a toda família do Toni, todos amigos e a 

Turma do Bem. 

Estava sumido esses dias da tribuna, o pessoal da esquerda cadê o vereador 

Maurício, não fala mais. Eu mudei a estratégia de terminar qual meu 

mandato, evitando muito vir a tribuna. Fui oposição, sou oposição até hoje, 

que é a última sessão, estou saindo. Tenho orgulho de dizer que passei 

quatro anos na oposição defendendo o povo de Atalaia, tanto na tribuna da 

Casa, como sendo solicitado para fazer vídeo, mostrando a realidade de 

Atalaia. Que isso também esses quatro anos, vereador Marivaldo, do 

vareador Mauricio na oposição, sirva de um aprendizado para outros 

vareadores, de um ensinamento, porque a gente viu que depois do pleito, a 

oposição se fazer em defender o funcionário, em defender o povo, em 

defender a coletividade não adianta. Não adianta, não adiantou. O vereador 

Maurício Tenório era chamado pelos funcionários de uma escola para fazer 

um vídeo. Eu não sabia o que era, o que tinha na escola. Eu era denunciado 

e o meu papel, vereador Marivaldo, era de ir lá. Então, esse mesmo povo 

que me denunciava, foi para a zona, colocando o adesivo da candidata. 

Então, não estava satisfeito.  

Estou fazendo aqui meu último discurso, sem mágoa. Agradecer meus 

2.423 votos. Agradecer todo a minha equipe. Mas, isso é a política, o 

legado que deixou. Porangaba ficou órfão Marivaldo, porque vossa 

excelência de lá, é filho da Porangaba, vereador. Eu também, desde que 

cheguei aqui no município de Atalaia, vinha defendendo aquele povo de 

Porangaba. Porangaba ficou sem representante. Como eu saí para prefeito, 

eu digo, pelo menos Atalaia vai ficar em boas mãos, vai ter o Marivaldo 

que está representando o distrito de Porangaba e aquela região. Mas, ficou 

novamente sem representante aquela região. Então, o povo é que vai avaliar 

e vai sofrer quatro anos que não vai ter o Marivaldo aqui, para maneira que 

ele pode. Mas, como ele era parlamentar, se fosse eleito, ele tinha um 



compromisso muito maior com aquele povo. Mas, não deu certo 

Marivaldo, vamos torcer para a próxima. 

E, tem o meu legado. Fui vereador na Chã Preta, onde construí muitos 

amigos. Vim para a cidade de Atalaia. Não saio triste, sai alegre, porque eu 

quis ser candidato a prefeito, mesmo sabendo do risco que pedia, mas eu 

queria ser candidato a prefeito. Eu queria sentir se o povo de Atalaia, do 

mandato que eu fiz nos quatro anos, porque foi um mandato diferenciado, 

um mandato mostrando a realidade do município, mostrando toda a 

realidade, mostrando tudo o que acontecia no município de Atalaia em 

tempo real, porque eu ia lá fazer o vídeo, mostrava, então fiz o meu papel 

em defender. Continuo até hoje. Estou encerrando meu mandato, não tenho 

compromisso politicamente com ninguém, mas o futuro a Deus pertence. 

Terminar o Ano-Novo, vou rever minha questão política, para onde é que 

eu vou agora. Eu tenho orgulho de dizer que fui oposição os quatro anos. 

Não me curvei aos poderosos. Estou aqui e vou fazer minha campanha e 

cuidar das minhas coisas. Não sei se saio candidato mais, mas o futuro a 

Deus pertence, porque ninguém sabe o dia da manhã. Se talvez hoje a gente 

diz que não faz uma coisa, mas amanhã a gente pode fazer. Então, só tenho 

a agradecer o povo de Atalaia, que me conduziu esse tempo todo. 

Tive dois mandatos eleito direto. Assumi mais dois. Então, tenho quatro 

mandatos. Com um na Chã Preta, são cinco. Então, sou um homem 

vitorioso, porque cheguei aqui em Atalaia. E enfrentar essa realidade, ser 

vereador aqui, depois ser candidato a prefeito, onde tinha muita gente que 

tinha muito mais condições de que eu e não teve a coragem. Mas, nós 

tivemos essa coragem. Eu colocando o nosso nome à disposição, mas o 

povo não reconheceu o trabalho. Então, cada povo tem o governo que 

merece.  

Então, desejo muitas felicidades para quem vai assumir o governo. Muitas 

felicidades para o povo. E o povo às vezes esquece o que você fez durante 

os quatro anos. É por questão de uma semana, entendeu? Então, eu deixo 

esse legado. Trabalhei muito por uma minha região vereador Marivaldo, 

por Porangaba, Ouricuri, Boa-fé, aquela região. E, onde eu puder cobrar lá 

que se não vou ficar de fora, vou cobrar.  

E, agradecer aqui o companheirismo do vereador Alexandre Tenório, que a 

gente já foi vereador, fazia parte dos guardiões no mandato passado. Eu, o 



Alexandre, a Janaína, o Marcos e o Anilson Júnior, fazia parte dos 

guardiões. O Marivaldo, que fomos vareador na passada, está voltando 

agora. Tacinho que tive o prazer de ser vereador neste mandato agora. 

Rubinho também. Tacinho, que a nossa amizade, eu tenho a história que eu 

venho da história está sendo desde quando fui vereador na Chã Preta, que a 

gente mais cedo nas calçada tomando cachaça. Então, a gente tem uma 

história lá de trás. O vereador presidente Cicinho, que a gente teve muitas 

discussões, mas as discussões ficava aqui. As discussões eram políticas, 

brigava as ideias, mas a amizade nossa, ficava. Eu tenho certeza Cicinho 

que a nossa amizade, ela foi mais forte, permaneceu. E estamos aí nessa 

luta, porque a política ela tem que ser discutidas ideias, não pode se discutir 

os homens, porque há violência, então a gente teve muita falta aqui, muita 

discussão. Vereadora Lays, onde eu tive a oportunidade de disputar com a 

mãe dela, disputei na mesma coligação com ela. Naquele momento ela 

perdeu e eu ganhei, mas ela volta com dois mandatos. Vereador Anderson 

Medeiros, o homem do cavalo pintado. Homem do cavalo pintado, homem 

polêmico também, comeu um pouquinho do pacote lá, mas depois foi 

oposição, nesta luta aqui. É um cara que merecia e merece estar de volta 

nessa Câmara, que foi um trabalhador também. Tenho certeza de que ele 

brigou por muita gente aqui em Atalaia, principalmente o povo do Buraco 

do Jacaré, o povo da enchente. Mas, é assim, a gente briga e a gente faz e 

tenha certeza Anderson, que você vai tirar uma aprendizagem desse 

trabalho que você fez, exerceu, dos amigos, que você construiu. Vereadora 

Janaína que está nos ouvindo lá que de vez em quando a gente pegava os 

pega aqui, mas, tenha certeza Janaína, meu coração é grande, o seu e a 

gente não levou pro lado pessoal. Sempre a gente estamos junto e lhe 

desejo nesse próximo mandato, que a Janaína, Deus iluminou a Janaína, 

houve a fatalidade, mas Deus iluminou a Janaína, que a Janaína perdeu a 

eleição, ela viu quem são os amigos dela, ela viu a dificuldade que passou. 

Ela vem com esse mandato agora, teve a consequência, teve, mas vem esse 

mandato agora a Janaína, sem ter, como se diz, compromissos com 

ninguém, compromisso com ninguém, só com o povo. Avaliar o povo que 

votou em você, como é que está, para você ter o mandato com mais 

experiência, porque vai ficar essa experiência, porque você perdeu e está 

voltando agora para assumir. Então, queira ou não queira, você vai tirar 

uma experiência positiva desse mandato. E o atalaiense desejo a vocês de 

coração, só felicidade a vocês”.  



Vereador Marcos Rebollo - Aparte 

“Janaína, me perdoe que eu falei o nome de tanta gente e você é uma 

pessoa que eu gosto muito. Você é uma pessoa especial para gente, uma 

parlamentar que sempre cuidou da gente aqui, sempre tem a preocupação 

de estar sempre junto, alertando. A gente tem algumas coisas jurídicas e 

você não pode ser esquecida em momento algum. Você mora no meu 

coração, tenho um carinho imenso por você. E, dizer que você fique de 

olho, fique sempre de olho. Tente ser melhor do que esta legislatura para 

que venha 2005. Que não era dessa forma que você queria assumir, porque 

o Toni era um grande amigo nosso, mas foi Deus que permitiu e que o seu 

compromisso agora é cuidar do povo, da continuidade, do trabalho político 

de Atalaia. Seus projetos são muitos valiosos para essa Terra. Obrigado, 

Maurício. Obrigado Janaína, que Deus abençoe. Perdão, estava falando e 

esqueci de você, por você estar na sessão virtual”. 

Vereador Mauricio Tenório 

“Variador Fernando Vigário, companheiro aí nessa luta, um baluarte. 

Tivemos nossas divergências, mas tenho certeza de que as amizades ficam. 

Como eu já disse, brigas de ideias, mas sempre tenho você como amigo. O 

que pode fazer para lhe ajudar, lhe ajudei, você também da mesma forma, 

então fica essa gratidão a todos”.  

Vereador Marivaldo Souza - Aparte 

“Obrigado vereador pelo aparte. Senhora redatora de ata, eu queria uma 

moção de pesar para o saudoso Toni Barros, que esqueci de pedir pra 

família Barros”. 

Vereador Mauricio Tenório 

“Agradecer toda essa equipe. O Júlio, Phablo, a Solange, a Ceci. Tanto da 

parte de Secretaria como o pessoal da copa, que vem aqui trazer água, 

trazer o café, o nosso amigo ali da guarda municipal, Cristovão Brasil. O 

Serrapião. Essa equipe que passamos esse tempo todo aqui lutando, 

trabalhando em prol do povo de Atalaia. 

Agora eu queria e torço que essa Casa trabalhe, senhor presidente, para 

tirar Atalaia, para que faça a desenvolver. Atalaia é um município, um 

município mãe. um município grande, que já teve várias usinas 



funcionando, Comesa. A gente precisa trazer o atalaiense de volta, porque 

muita gente está indo embora de Atalaia, precisando de emprego, 

oportunidade que o município não está dando e muita gente indo embora. 

Então, quero que vocês, como vareadores, lutem para trazer o 

desenvolvimento para o atalaiense, que nossos filhos, nossos irmãos tem 

muita gente indo para fora, para o Goiás, Mato Grosso, porque não tem 

oportunidade. Então, vocês que vão ficar nessa legislatura, lute, cobre do 

prefeito, do governo do estado que se abra um polo industrial para que gere 

emprego e renda no nosso município, para que se possa desenvolver esse 

município”.  

Então, só tenho a dizer a todos atalaienses, muito obrigado de coração. 

Vou ficar fora da política, mas a gente pode voltar lá na frente. Como se 

diz, é um até logo. Vou ficar com saudade dessa tribuna que eu tenho 

certeza, presidente, que fiz história nessa tribuna da Câmara, porque é onde 

a gente tinha o poder e voz de defender o povo de Atalaia. Então, toda a 

região tenho certeza de que pode me procurar, que na medida do possível 

que eu puder ajudar, vou ajudar aos atalaienses, porque me deram a mão, 

que também eu cheguei aqui de Chã Preta, como se diz, um forasteiro. Já 

tenho uns 20 e poucos anos neste município, para me dar a oportunidade de 

ser vereador por quatro vezes nesse município. Então, tem uma história, eu 

tenho que agradecer o povo.  

Também, vereador Marcos foi uns heróis, como dizia o Zequinha Batinga, 

lembrei do saudoso Zequinha Batinga, uns heróis, da rede disputar essa 

eleição de prefeito, com recurso escasso, só com a coragem, com Deus na 

frente e a coragem. Então nós somos vitoriosos, porque tivemos a coragem 

e muitos que têm condições mais do que a gente, que arregaram. E, nós 

tivemos a coragem de disputar eleição. Se o povo não quis, então o 

problema é do povo. A gente não pode fazer nada, mas a vontade e a 

coragem tivemos. Mostramos nossos projetos que íamos fazer para o nosso 

município e tenho certeza que se a gente tivesse chegado lá, ia chegar e 

fazer”.  

Vereador Marcos Rebollo - Aparte 

Mas, tenha certeza que essa ousadia que nós tivemos, vai abrir portas 

amanhã para outras pessoas”. 

Vereador Mauricio Tenório 



“Então, agradecer ao atalaiense, meu último discurso, um cheiro no coração 

de cada um de vocês e até breve, se Deus quiser. E aqui já estou sentindo 

que a Solange vai ficar triste porque não vai ter o vereador Mauricio 

Tenório para falar mais um pouquinho, falar 15 minutos, 20 minutos. 

Concedo o aparte ao vereador Tacinho”.  

Vereador Tacinho - Aparte 

“Juntamente com o vereador Anilson Júnior e o vereador Alexandre, nós 

tivemos a ideia agora, que eu tenho certeza absoluta que vai ser aceita por 

todos os parlamentares, para se colocar no plenário, eu quero que o 

Anilson, o Alexandre, façam essa indicação, por que estou na minha última 

sessão, de colocar o nome dessa Galeria. Aqui é o plenário, aqui a Galeria, 

mas já consultamos aqui a Galeria. O nome do vereador Martoni Correia 

Barros, para que fique para sempre marcado aqui nessa Casa Legislativa e 

peço desde já a vocês que vão votar, que não vai ser agora, que nós estamos 

terminando esse pleito, que se quiseres também, façam coletivamente essa 

indicação, para que se coloque o nome da Galeria aqui na Câmara de 

vereadores de Atalaia, de Galeria Martoni Barros. Muito obrigado”. 

Vereador Mauricio Tenório 

“Muito bem lembrado e merecedor por essa honra. Então, atalaiense, um 

abraço e até breve, se Deus nos permitir, para a gente está sempre 

discutindo a política do nosso município. Um abraço a cada um de vocês”. 

Vereador Fernando Vigário 

“Em nome de Deus, eu quero saudar o presidente, vice-presidente, 

secretários, vereadores, vereadora Janaina que está online, aos funcionários 

da casa, demais participantes. Primeiro lugar, dizer que dezembro sempre 

traz algumas notícias tristes. Eu volto lá atrás 78 quando eu 22 de 

dezembro nós fazemos nosso querido pai, saudoso Luiz Vigário.  

Lamentar infelizmente a partida precoce do nosso amigo Toni, que pegou a 

todos aqui de surpresa. Apesar de já vim com problema de saúde e a gente 

lamenta e fica um pouco triste, mas também feliz de ter participado e 

partilhado de mandatos com seu pai, com seu irmão, Marconde e com ele. 

É como diz o Tacinho, aqui foi um dos vereadores mais diferenciados que 

eu vi nesses nove mandatos que aqui estive presente, pela sua paz de 

interior e coletiva, o Toni não era de briga de jeito nenhum, pelo contrário, 



era o apaziguador. Palavra muito certa, o Tacinho achou. Infelizmente, a 

gente lamenta, mas é a vida que passa e nós desejamos que ele tenha muita 

paz e muita luz, onde ele estiver nesse momento.  

Hoje, a gente ouviu uma frase aqui e eu achei interessante para iniciar o 

discurso. Vou dizer assim, o fanatismo e a inteligência, nunca moram na 

mesma casa. É de Ariano Suassuna. Uma história que a gente hoje, 

precisamente dia 31 estará completando 36 anos que nós adentramos aqui 

na vida legislativa. E tivemos muitas vitórias, muitas coisas boas 

aconteceram, muitas ruins também. Mas, nós tivemos sobriedade, 

serenidade para saber transpassar qualquer obstáculo que aparecesse. Hoje 

a gente fica um pouco triste, porque vamos deixar o governo de uma forma 

parcial, mas a política vai continuar. Vereadores, saudar a primeiramente 

aqui o novo vereador Marivaldo, desculpa a volta não é, lamentar que não 

conseguiu obter êxito também nessa que passou, mas foi um dos grandes 

amigos constituídos aqui dentro e lá fora, nós somos assim, como se fosse 

amigo, irmão. Tenho um grande apreço à vossa senhoria. Neto Acioli, 

Tacinho, Marcos Rebollo, o Anderson, a Laís Melo, o presidente Cicinho, 

o Alexandre Tenório, Anilson Junior e o meu afilhado Rudinho, que passa 

a ser o meu vereador aqui, tendo em vista que cumpri a minha missão, 

votando nele e desejando que ele tenha um grande futuro na política. Já 

mostrou aí que têm cacife, ter uma performance, a maior da história do 

município.  

E quero dizer que venho aqui hoje para agradecer aos 1065 atalaienses que 

lá atrás me outorgaram esse mandato, o nono e que nos deixou assim de 

uma forma muito feliz no geral. Que vamos hoje encerrando essa história. 

Mais em função da saúde e também de cuidar mais da minha família, que 

há 36 anos não tinha o Fernando Vigário como como pai de família, tinha 

sempre como vereador e sempre as ocupações política que nos toma muito 

tempo. Principalmente da saúde.  

Eu quero daqui dizer alguns projetos que nós conseguimos aqui incluir na 

vida do atalaiense, um deles, o 13º no dia do aniversário dos funcionários, 

que isso ainda existe em Lei, alguns governantes teimam em não cumprir, 

mas é lei. Se os funcionários procurarem, tem a lei feita. Nós fizemos aqui 

uma homenagem ao Padre Cícero Romão Batista, a pedido da minha mãe, 

que era fervorosa devota do Padre Cícero e nós criamos o dia 20 de julho, 

feriado, e a Romaria aqui no município de Atalaia. É uma coisa que até 



hoje a gente fica muito feliz, porque a cada ano aumenta mais e mais essa 

Romaria e vai ficar na história. Foram vários projetos e a gente vai 

lembrando de alguns assim, um Parque de Cavalhada que nós criamos em 

função do que a gente gosta. Marivaldo várias vezes nos ajudou a fazer a 

festa lá em Porangaba e a gente continua com essa prática. Estamos 

brigando para que o parque volte a ser num local que era. Estou lutando ao 

lado do vice-prefeito Nicollas e da prefeita Cecília, para que a gente volte 

para lá, porque a história da cavalhada não pode morrer assim. Nós temos 

55 anos que não existiam o livro e, o trabalho da gente, ao lado da 

professora Ana Cristina, lá de Palmeira dos Índios, nos trouxe de volta um 

livro com a história que lá atrás era contada da cavalhada alagoana e hoje 

há um livro com a religiosidade e as práticas gerais da cavalhada. Não só 

uma, mas a de Chã Preta, argolinha, etc, todo tipo de Cavalhada que é 

praticada. E nós ficamos assim, um bocado de tempo nessa casa, 

procurando às vezes como para melhorar a vida do próprio vareador. 

Vereador Tacinho é testemunha que lá atrás vareador não tinha 13º, era, 

como se diz, o salário e acabou. Não tinha um real de nada. Nós brigamos 

na época ao lado da doutora Adriana, fomos ao Tribunal de Contas várias 

vezes, criamos a verba, aliás as seções extras que começamos a receber e 

no final depois, por força da lei maior, foi abolida. Mas, aí a gente já tinha 

ganho algumas coisas. Vereador hoje aqui recebe, mas é descontado em vai 

direto para o INSS e a prova viva está aqui, sou o primeiro vereador 

aposentado por ter recolhido desde 2006. Então, que a gente teve por 

obrigação, isso aí trouxe um trauma que que graças a Deus foi resolvido. 

Mas, hoje, todo mês que o vereador receba, descontada a parte do INSS. E, 

aos 35 anos de prestação de serviços com mais de 60 de idade, todo e 

qualquer cidadão atalaiense que conseguir isso vai ser aposentado pelo 

INSS. Então, isso aí nos traz muitas alegrias. 

Nós que fazíamos as grandes peladas, Tacinho lembra disso, Tem até um 

time que ficou na história o Ada, jogava bem, fazia, encantava todo o 

canto, mas para ganhar era uma dificuldade imensa. E aí veio 

Flamenguinho, veio o Independente que a gente sempre estava junto no 

segundo quadro e tal. Vieram as quadrilhas, vieram o São João daqui teve o 

grande prazer de por 20 anos puxar o Casamento do Matuto, que quem não 

ia, não via o que era festa em Atalaia. Vinha caravanas lá de Maribondo, de 

Pilar, Cajueiro, enfim, de Alagoas toda. Também vinha muito, chegou ao 



ponto da gente chegar a ter festa que teve acho que mais de mil cavalos. E, 

assim, uma festa que a gente vai levar para o resto da vida”. 

Vereador Tacinho - Aparte 

“Meu amigo Fernando Vigário. Conversando e em cada palavra de você, 

vai me lembrando e passando pela memória as nossas conquistas e dizendo 

que é um orgulho muito grande de passar por a vida, por essa vida 

maravilhosa que deve ter me dado e ser um dos fundadores, juntamente 

com Vossa Excelência, do Casamento do Matuto. Eu, Fernando, Vigário, 

Neto Fidélis, Zé Urânio, Eraldo Acioli e o Júnior Xuxa. Então, nós 

fundamos o Casamento Matuto de Atalaia. Eu me orgulho de ser um dos 

fundadores do Galo do Helinho. Então, quer dizer que nós passamos por 

essa vida. Outra coisa, o inesquecível Torino, onde eu e o seu João Acioly, 

meu segundo pai formamos e ficou na história o Torino de Atalaia, São 

muitas coisas. E, logo no primeiro time, o que fez o Torino, o meia 

esquerda era Fernando Vigário. Eu lembro mais ou menos o time como era, 

era o Cuca de lateral direita, o Biu de Santo Antônio de zagueiro, tinham o 

Marinho tio do presidente Cicinho, tinha o Garrincha, eu com a minha 

habilidade dava um fortalecimento como meia direita. O goleiro era o seu 

João e o depois passou a ser aquele rapaz, o Jerônimo do Santo Antônio. 

Então nós, graças a Deus, estamos na história da cultura do nosso 

município, esporte. Inclusive, também nosso centroavante desse time era 

uma pessoa que aconteceu dele quebrar os dois braços. O centravante era o 

Zequinha Collor, cabeceador, estilo do Dofão, não era estilo Rudinho não. 

Era estilo Dofão. E, ele quebrou os dois braços na partida. E se nós 

jogávamos no nosso campo, era na Mataraca, onde de um escanteio não via 

o outro, entendeu. Então, nós passamos pela vida fazendo história e sempre 

nós vamos lembrar. Vocês se preparem, que você falou no livro da 

cavalhada. Nós estamos preparando um livro aqui que me aconselha muito 

a fazer o livro de cordel e fazer um livro de poesia e tudo, mas eu vou fazer 

um livro sobre Atalaia. Contar tudo isso aqui. Para mim, Deus tem me 

presenteado. Estou sem querer, mas a hora que ele quiser me levar, para 

partir para onde eu for, quem vai conduzir a ele. Fernando, muito obrigado, 

foi um prazer enorme fazer parte da história de Atalaia juntamente com 

você. Meu muito obrigado. Que Deus te abençoe”,  

Vereador Fernando Vigário 



“Quero lembrar de uma coisa que quase que ninguém lembra, mas a época 

das bandas do colégio, que era uma disputa tremenda e também das Escolas 

de Samba, que Atalaia tinha duas e era todo ano uma briga para desfilar 

pelas escolas. São coisas da nossa infância”. 

Vereador Tacinho - Aparte 

“É de nossa autoria, graças a Deus, tem aqui o hino da Padroeira. Este foi 

um pedido do padre Arnaldo a mim e ao nosso saudoso músico e artista 

atalaiense, o Kal da Ceal. Onde eu fiz a letra e o Roberto Suruagi e o Kal 

fez os arranjos. Nós temos aí o hino do Galo do Helinho. Graças a Deus 

também foi composição nossa. E tudo isso vai estar no livro, no livro da 

nossa vida, no livro da Atalaia. Valeu, Fernando”. 

Vereador Rudinho – Aparte 

“Quero agradecer Fernando, a você que é meu padrinho. Agradecer por 

tudo, durante esses anos. Dizer que realmente as histórias ficam, o senhor 

parte da história política aqui cultural do município. Até Tacinho falando 

aqui de Torino, por incrível que pareça a gente tem um joguinho no 

domingo e o nome ainda serve, como Torino, depois de tanto tantos anos. 

É, portanto, as vezes a gente aqui na Casa podia estar discutindo, ter 

discussões em relação à gestão, senhor fazendo parte da oposição em 

alguns momentos. Mas, eu sempre olhava aqui com respeito, me calava e 

dizia, e sabia que quem ouve mais, erra menos. Quero dizer que eu aprendi 

muito com o senhor aqui na Casa e tenho orgulho imenso de ter 

participado, de ter tido o privilégio de ter o senhor como vereador aqui, nos 

ensinando do seu modo simples e com muito vigor, com muita 

competência. Muito obrigado. Saiba que eu aprendi muito. Obrigado”. 

Vereador Fernando Vigário 

“Que Deus nos cubra de mais dias, de mais tempo. Eu lembro que você 

quando pequeno, não sei se ainda lembra, a gente foi tomar um banho lá na 

piscina da Boa Sorte. E ele inadvertidamente, criança cega a gente, ele 

menino, sempre foi meio reinão, pulou na piscina. Quando procura 

Rudinho, cadê Rudinho? a Márcia disse, ele, está na piscina. Eu pulei que 

nem sabia, agora pulou a Márcia e a Eliane que não sabiam nadar e me 

puxando para baixo. Como é que eu tirava ele? Um sufoco. Mas, graças a 

Deus, está aí o homem, campeão de votação absoluta da história da Atalaia.  



E, é assim que o homem deve agir. É com denodo, com preocupação. A 

gente sempre trazer para o seu lado que é bom. Eu escolhi aqui uma 

mensagem, que eu não gosto de fazer discurso lido, mas essa daqui diz 

assim, todos somos feito para a felicidade e ela se apresenta de forma 

diferente para cada um de nós. É da mistura fina aqui do Facebook, diz. 

assim, não traia os seus princípios, não traia quem é você, não seja aquele 

que apenas segue o fluxo. Ouse pensar, divergir, se questionar. Ouse 

exercer o seu poder de escolha e o seu próprio caminho. Seja aquele que 

encontra, que desce das várias camadas de opiniões e padrões, em vez de 

implorar aceitação. Todos somos feitos para a felicidade e ela se apresenta 

de formas diferentes para cada um. É uma mensagem de Rose Coelho, é 

escritora e a gente escolheu ela para passar isso para o povo de Atalaia, 

como se fosse assim a despedida total do Fernando Vigário dos 36 anos. 

Mas, antes disso, quero desejar um próspero 2025 para todos. Desejar um 

Feliz Natal para todas as famílias da nossa Terra e dizer que, como disse o 

vereador Tacinho, que também já estou pronto, preparado e querendo viver 

mais. Mas, na hora que Deus chamar a gente tem que ir nego vai, não tem 

quem escape não. Muito obrigado a todos e uma boa tarde”. 

Vereador Anderson Medeiros  

“Boa tarde a todos. Quero saudar a todos os vereadores em nome do 

Marivaldo. Parabéns, vereador. É muito bom participar dessa última sessão 

na sua presença. Eu costumo dizer às pessoas, às vezes algumas mais 

próximas, que toda vez que eu olho para você, eu me lembro do meu amigo 

Nelson Fernandes. Nunca vi parecer tanto. Eu tive uma amizade muito 

grande com Nelson. Nelson era seu tio, não é? Então, depois que ele 

comprou aquela casa do meu tio Zé Quirino, que hoje é a casa da mãe do 

Chulapa, eu tinha uma amizade muito boa com ele. E, às vezes, até quando 

namorava com a Leila, que vinha andando, ele parava o carro e eu entrava, 

aí ele dizia, cadê teu pai? Dizia acho que está em casa já dormindo. Essa 

hora ele começava a rir, me deixava em casa. Então, era um era um respeito 

muito grande que eu tinha pelo Nelson. Me lembro dele toda vez que eu lhe 

olho. Então, seja bem-vindo, vereador.  

Meus amigos, eu estou aqui hoje, até agradecer a todos os vereadores que 

me cumprimentaram. Muito obrigado. Eu acho que todas as nossas sessões 

deveriam ser dessa forma. Eu até me emocionei. Os olhos encheram de 

lágrima ali certas horas. Mas, é que a gente às vezes tem que discutir a 



política, não é? E como alguns vereadores disseram que a gente discute a 

política aqui, mas lá fora a amizade é do mesmo jeito, porque eu acho que a 

gente não tem que tirar as nossas discussões, até porque somos 13 e eu 

penso de uma forma e os outros 12, as vezes, ou pensa iguais, ou pensam 

diferentes. Cada um tem o seu raciocínio aqui. Então, as vezes a gente 

discute, mas nunca levei nada daqui das nossas discussões lá para fora, de 

dizer, eita, não gosto do vereador. A amizade aqui com todo mundo é do 

mesmo jeito, é da mesma forma. Às vezes até eu discordei do Maurício. 

Maurício é meu amigo, a gente discute. Eu acho que até mais na oposição, 

discuti mais com Maurício na oposição do que com algum vereador que 

estava na situação, por conta de que o Maurício, às vezes, fala sempre falou 

alguma coisa, até sem pensar. E outras vezes, ele já disse aqui que quando 

o pai dele disse a ele uma vez que quando ele fosse falar alguma coisa, 

passasse a língua no céu da boca 10 vezes, e ele nunca passou a língua no 

céu da boa. Toda vez que ele chegava aqui e ele falava as coisas sem passar 

a língua no céu da boca. E uma delas é essa de dizer que eu tive no 

mandato, passei lá não sei quantos dias, mas eu não podia ser contra. Eu ia 

ser contra a prefeita que eu ajudei a colocar na Prefeitura? Então, eu, 

Cicinho, Lays e o Rudinho ia chegar aqui na Câmara e ser contra? Isso 

nunca passou pela minha cabeça. Aí eu passei lá um ano e oito meses no 

mandato, passei dando sustentação. Não me arrependo de nada que eu fiz. 

Não me arrependo de nada que eu fiz, porque eu nunca precisei me 

transformar. Quando entrei na política, eu levei a política do mesmo jeito 

que eu sou. Meu caráter lá fora e aqui dentro é a mesma coisa, tanto é que 

eu briguei com o sistema. Eu fui de encontro ao sistema. Eu tive várias, 

várias conversas com muitos amigos que disseram, mas Anderson, você vai 

como? Eu digo, eu vou sem saber, sem olhar para frente, mas eu vou no 

meu pensamento, no meu raciocínio. Eu vou da forma que eu acho que 

deve ser certa.  

Então, eu também não queria ganhar uma eleição pra chegar aqui e o cara 

dizer lá fora ganhou, mas mudou o caráter. Tinha um caráter aqui fora e lá 

dentro tem outro. Abandonou as pessoas que confiaram nele, para ganhar 

uma reeleição. Foi humilhado, foi massacrado e depois se humilhou 

tentando ganhar uma eleição. Isso nunca aconteceu. Eu sempre honrei as 

pessoas que me acompanharam e que sabiam do meu caráter. É, saudar, o 

meu amigo vereador do Pilar que chegou agora. Um abraço. Então, sempre 

foi essa nessa posição. Eu nunca vou dizer a vocês que quando eu cheguei 



na eleição, até na campanha de deputado, a minha vontade é de trabalhar 

para deputada Fátima Canuto, era a vontade que eu tinha. Era de trabalhar 

para ela, mas eu tinha dado a minha palavra a outra pessoa e eu tinha que 

cumprir com ela, porque se eu entrar na política, aí começar a não cumprir 

com a minha palavra, eu estou fazendo o quê da minha vida? Então, teve 

outra situação na eleição de Governo, que eu dei a palavra ao Alexandre 

Tenório. O Alexandre me pediu uma ajuda para o Rodrigo Cunha. E eu 

disse a ele, eu disse, Alexandre, essa agora eu vou apoiar o Rui, que eu 

tenho um negócio com Rui lá. Se ele for para o segundo turno, eu continuo 

com ele. Mas se ele não for, eu apoio o Rodrigo. E o Alexandre depois me 

cobrou e eu disse pode contar comigo. E o Rui depois me ligou pedindo 

para apoiar o Paulo Dantas e eu disse a ele que já tinha dado a palavra ao 

Alexandre e eu ia cumprir com a palavra que eu dei a ele. Então, eu nunca 

vou de encontro, a minha palavra, sempre vai ser essa. A minha vida 

política é dessa forma. Eu nunca entrei na política para perder a minha 

vergonha, o meu caráter, e isso eu disse em vários locais que eu passei.  

 

Tá aqui, eu entrei duas vezes com essa emenda, que é uma emenda para 

diminuir a suplementação do Orçamento. Está aqui, a gente tem hoje uma 

suplementação de 20% e é 20, porque acho que ficaram com vergonha lá 

no executivo que pediram 20%, porque se tivesse pedido 40 ou 50, com 

certeza tinha provado aqui. Então, hoje é um momento de confraternizar. 

Nós vamos confraternizar, mas eu não posso deixar de trazer essa emenda 

que eu estou entrando hoje. Está aqui a emenda. Eu voto no Orçamento, se 

essa emenda for aprovada. Então, eu não posso aprovar o Orçamento do 

jeito que está. Eu não posso aprovar, porque, quer dizer, tem aqui mais de 2 

milhões para a Secretaria de Esporte. Esse dinheiro está sendo gasto onde, 

em que lugar? Em lugar nenhum, porque às vezes os meninos de time 

ligam para mim pedindo um material, vereador, veja aí se consegue. Digo 

vá na Secretaria de Esporte e peça o material esportivo lá, um jogo de 

camisas para vocês jogar e eles depois me dizem, a gente pediu, mas a 

Secretaria disse que não tem como doar o material para a gente. Então, eu 

tenho que recorrer a deputada Fátima Canuto, tenho que pedir a ela. Eu 

tenho que falar com a com a deputada para que ela então ajude. Vou 

aprovar um projeto com a suplementação de 20%, onde a Secretaria de 

Esporte está recebendo dinheiro desse e o pessoal não me diz onde está 



gastando? Absurdo. Está aqui, se essa emenda passar, os vereadores 

votarem nessa emenda, pode ter certeza, pode contar com o meu voto para 

o Orçamento. Se não passar, se derrubarem a emenda e a suplementação 

for de 20%, infelizmente eu sou contra o Orçamento.  

Fiz umas moções de parabéns. A primeira moção que eu vou ler é a moção 

de congratulações para minha prima, a Sandra Cavalcante. Sandra vem há 

vários anos vestindo as celebridades. Já fez roupa para várias atrizes de 

novela da Rede Globo. Tive a felicidade de acompanhar a entrega da 

Comenda de Mérito Vera Arruda no dia 29 de novembro, na Assembleia 

Legislativa. Uma deputada da Assembleia, doou a comenda. Então, as 

pessoas não sabem qual foi a deputada que doou, Rafael Lages. As pessoas 

me perguntam qual foi a deputada, que doou essa comenda a minha prima, 

que a gente não sabe, se foi a Fátima. Eu disse, não, é porque eu não tiro 

foto com outros deputados, eu só tiro foto com a minha deputada. Só 

publico foto com a minha deputada. Então, eu tenho a minha deputada, vou 

tá publicando foto com outros deputados? Não posso. Mas, está aqui a 

moção de congratulações, onde a Câmara Municipal de Atalaia, através 

deste vereador, apresenta votos de parabéns a senhora Sandra Cavalcante, 

design, por ter recebido a comenda de mérito Vera Arruda no dia 29 de 

novembro de 2024. Então, minha prima, parabéns, muito sucesso para 

você. Plenário Dr. Luiz Augusto da Rocha Tenório, vereador Anderson 

Medeiros.  

Então, as emoções que eu pedi na sessão passada, de que eu fiquei 

surpreso, porque a gente sabe do potencial de um político que vai de 

encontro ao sistema, que vai de encontro a tudo. Então, eu vi a votação do 

Júnior Vigário, foi uma votação para mim, muito grande. Eu vi que, como 

eu, Francisco Batinga, a Juliana Rebolou, nós não tivemos aquela ajuda de 

Secretaria, aquela ajuda de emprego, de tá oferecendo emprego por onde 

passava. Então, eu tive que pedir essa moção também para o candidato a 

vereador Júnior Vigário. Então, parabéns Júnior, a sua votação, apesar de 

que seu pai, teve quatro mandatos na nossa cidade, a gente sabe que ir de 

encontro ao sistema, eu sei e você agora também sabe. Mas, está aqui a 

moção de congratulações, onde a Câmara Municipal de Atalaia, através 

deste vereador, apresenta votos de parabéns ao senhor Júnior Vigário, pela 

grande votação que obteve no último pleito eleitoral. Assim como eu pedi 

para o Júnior, pedi para o Francisco Batinga, porque eu tive com Francisco 



em várias vezes ele me relatou que não apoia prefeito nenhum. Então ele 

foi para uma campanha onde ele não tinha candidato a prefeito. Terminou 

se filiando no PP, porque a ordem veio de cima, então filiar o ele no PP 

contra a vontade, de bico. Diz que chegou, disseram não vamos filiar o 

Francisco Batinga não, disse tem que filiar. Tem que filiar? Não quero, 

filiar não. Tem que filiar. Filiaram assim de bico. Então, a votação do 

Francisco foi uma votação expressiva. Também eu quero parabenizar o 

Francisco. Também parabenizar a Juliana Rebollo, esposa do Marcos. 

Marcos esteve comigo, a gente sabe o que é fazer uma campanha do jeito 

que nós fizemos, então eu quero dizer a vocês que a gente vive na nossa 

cidade hoje, estamos terminando, hoje é a última sessão, mas eu não vou 

deixar de pedir nunca. Tá aí a Rede Social, a minha é muito forte. Então, 

nessa tribuna aqui, quando não tiver mais disponível para mim, a minha 

rede social está. E pode ter certeza que onde eu cobrar, o vídeo vai para lá, 

para a Rede Social. Tenho certeza de que algum vídeo na minha rede social 

vai ter um alcance maior até do que aqui nessa tribuna. Porque ainda tem 

muita coisa errada aí, muita coisa para ser feita.  

Às vezes, eu falo no Pilar, porque a cidade do Pilar é uma cidade mais 

próxima a nossa, é a cidade que a gente tem vizinha mais próxima, é a 

cidade do Pilar. Aí o que é que eu tenho? Eu vou para onde? Eu vou para 

Maribondo, vou para Palmeira, eu vou para Arapiraca, com uma cidade 

bem pertinho aqui. Onde eu fiz um vídeo do hospital de Atalaia, então o 

hospital de Atalaia começou uma reforma em 2021. O vereador Rafael 

Lages tem ideia de quando foi começar o hospital do Pilar? 2022. O 

prefeito do Pilar começou um hospital, terminou hospital no Pilar primeiro 

do que a reforma no hospital daqui da Vila. Então, como? Que reforma é 

essa? Não terminaram. É dia 20 agora, a inauguração do hospital do Pilar, 

20 de dezembro. E a reforma do hospital da Vila não termina. É 

complicado.  

Então, eu estou aqui lutando pelo meu povo. Eu disse outra vez aqui que a 

passagem de Jesus Cristo foi visitando as pessoas, curando, ajudando, 

dividindo o pão. E foi crucificado. Então, se tiver que ter a passagem e fizer 

pelo menos, chegar pelo menos a lembrar, não, o vereador correu, ajudou o 

povo, mas não se elegeu. O que é que tem? Ele fez a parte dele, eu vim 

aqui foi fazer carreira de vereador? Não. Eu vim ajudar as pessoas. O peso 

da gente é do mesmo jeito, meus amigos, tanto faz aqui, como lá fora, não 



tem diferença nenhuma. A gente vai continuar ajudando, vai continuar 

marcando exame, vai continuar fazendo cirurgias, vai continuar ajudando 

as pessoas quando precisarem de alguma coisa, vai dar cesta básica. Nós 

vamos fazer o que nós podemos fazer aqui, o que a gente puder fazer aqui, 

a gente vai fazer lá fora, tá certo?  

Então, conte sempre com esse amigo aqui. Estou hoje me despedindo da 

sessão, me despedindo dos meus amigos, são pessoas que a gente teve uns 

relacionamentos aqui até o final do ano. E na próxima vem outra eleição. 

Daqui a pouco a eleição de deputado, quando pensar que não, estaremos 

numa eleição de vereador e prefeito novamente. E, a gente pode estar junto, 

correndo atrás das pessoas para levar o nosso trabalho, para mostrar as 

pessoas o que a gente tem de ideia para que melhore tanto a sua vida dela 

como a vida do seu familiar. Até porque a minha família vive aqui e não 

vai deixar de viver. Eu acho que quem é de fora pode chegar e depois, 

quando, enquanto tiver bom, enquanto tiver favorável, está por aqui, depois 

que passar a não ter mais as regalias que tem, com certeza não fica mais, 

porque já passaram outras pessoas. E, nós que ficamos, sabemos. Leila sabe 

das perseguições que já sofreu, das perseguições que vem sofrendo. Está 

preparada para isso, até porque já está acostumada com isso. Mas, esses 

que perseguem um dia são perseguidos e um dia vão embora. E a Leila, 

não, que é efetiva do município, ela fica. Então, eu quero dar um Feliz 

Natal para todos vocês e um próspero Ano Novo. E que 2025 seja melhor 

do que 2024. Muito obrigado. Deus abençoe a todos vocês”. 

 

Vereador Cicinho Melo – Presidente 

“A toda Atalaia, a rádio, ao site Atalaia Pop, quero, em nome do vereador 

do Pilar, Rafael Larje, cumprimentar todos os vereadores aqui presentes, 

inclusive o vereador por Cacimbinhas, Victor, ao vereador Igor de Murici.  

Como hoje, meus senhores, é a última sessão do recesso parlamentar, eu 

também não poderia deixar de passar para o povo de Atalaia a necessidade 

e o compromisso que essa Câmara teve durante esses quatro anos. 

Compromisso esse que resgatou o nosso município das grandes 

dificuldades que existia, da falta de pagamento, de obras inacabáveis, 

inclusive tem várias aí no nosso município ainda de gestão passada, mas, 

aos poucos, a gestão vem recuperando. Quero agradecer aqui a todos 



vereadores que estão aqui presentes, todos amigos, irmãos de Atalaia, que 

sempre dentro das suas possibilidades, procurou ajudar Atalaia da melhor 

maneira possível. e isso é fruto, vereadores, de um trabalho. Trabalho esse 

que cada um tem na sua vida pública.  

Aqueles que se elegeram estão de parabéns. Aqueles que não conseguiram 

se eleger, também estão de parabéns, porque o vereador Cicinho é prova 

viva, testemunha de que quando a gente quer, a gente consegue. Eu sou 

vereador do ano de 1993, assumi meu primeiro mandato. Durante essa 

trajetória política, eu perdi três eleições em seguida. Eu disse que voltava, 

depois da terceira. eu ganhei, ganhei o terceiro, ganha quarto, ganhei a 

quinta. Perdi uma eleição atrasada por 5 votos, mas, nem por isso, deixei de 

lutar e de fazer o trabalho que o vereador, que o ser humano, que é aquele 

que tem um coração bom, faz até mesmo sem ser vereador. Fazer o bem 

sem olhar a quem. Então, eu consegui voltar de novo para esta Câmara. E, 

agora, no próximo mandato, como muita gente dizia que o vereador 

Cicinho não voltava, que o vereador, cachaceiro é aquele que faz a cachaça, 

não é? É um consumidor, infelizmente, não posso fazer nada, não é? A 

gente faz o que a gente gosta, porque dessa vida a gente não leva nada. 

Então, quem puder e tiver saúde, puder e gostar de tomar sua cerveja, tá 

junto com o vereador. E, aquele também que não puder, estar junto do 

mesmo jeito.  

Quero agradecer a todos vocês. Vereador Anderson, vereador Marcos, 

vereador Maurício, vereador Fernando Vigário que não disputou a eleição, 

mas é um baluarte dessa Câmara, com vários mandatos. Infelizmente, 

optou para não disputar.  

Quero agradecer totalmente o apoio da prefeita Cecília, que teve a maior 

votação da história de Atalaia, com 19600 votos. E conseguiu a aprovação 

do nosso povo. Eu sei que ainda é pouco para o povo de Atalaia. Muita 

gente classifica Atalaia e diz assim, tem cidades que é melhor do que 

Atalaia. Concordo. Mas, tem arrecadação o dobro de Atalaia e o território 

não dá 30% do que tem Atalaia, porque Atalaia tem vários assentamentos, 

vários povoados, distrito até na cidade grande, complicada e difícil de se 

administrar. Mas, quero lhe parabenizar, prefeita, por ter vindo para aqui, 

para nossa Terra e conquistar esse marco tão importante que foi essa 

eleição. Acompanhei em 2020 e conseguimos vencer o gigante e agora 

conseguimos se reeleger com a maior aprovação que o nosso povo deu. E, 



que esse ano de 2025 que seja feito, realizado várias obras que vem, para o 

nosso município venha a crescer e se desenvolver. 

Quero desejar toda atalaiense prosperidade neste final de ano, muita paz, 

muita felicidade. Que 2025 seja repleto de realizações. E quero agradecer 

por 1353 que o vereador Cicinho conseguiu obter neste mandato. Onde eu 

já disputei várias eleições e nessa eu consegui obter isso”. 

.        

   


